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Лекарства буЛекарства будут всегдут всегда,да,
очереди � временно

В аптеках Воронежской области активно идет реализа6
ция лекарственных препаратов по бесплатным рецеп6
там. Наглядное свидетельство этого 6 очереди к окошкам
фармацевтов.

Но как считает заместитель
начальника главного управле�
ния здравоохранения админи�
страции области – начальник
фармацевтического управле�
ния Леонид Меремьянин, оче�
реди в аптеках – явление вре�
менное. Лишь только воронеж�
цы убедятся, что закону о моне�
тизации льгот отмена не грозит
и каждый льготник сможет по�

лучить необходимое ему лекар�
ство без прежнего лимита, в
любое время, ажиотажный
спрос тут же пойдет на убыль.

Уже к 10 марта в аптеках
нашей области льготники полу�
чили лекарственные препараты
более чем по 260 тысячам бес�
платных рецептов. Это значи�
тельно больше, чем в прошлом
году, когда действовала пре�

вину. В начале февраля был от�
срочен отпуск лекарств почти
по 19 тыс. рецептов, но уже к 10
марта поступления препаратов
ожидали обладатели немногим
более 10 тысяч рецептов.

По мнению Леонида Мере�
мьянина, этот вопрос будет пол�
ностью решен, когда уполномо�
ченная фармацевтическая
организация доведет поставки
лекарств в область до ста про�
центов, пока же наши заявки
удовлетворяются в среднем на
70%.

Надежда СУВОРИНА.

Пресс6центр администрации
Воронежской области.

жняя система льготного лекар�
ственного обеспечения. Если
за весь 2004 год на бесплат�
ные медикаменты для ветера�
нов и инвалидов было направ�
лено 49 млн. рублей бюджет�
ных средств, то в нынешнем –
на этот уровень финансирова�
ния вышли практически за два
месяца. За январь�февраль
льготники получили лекарств
по бесплатным рецептам на 46
млн. рублей.

Причем постепенно отлажи�
вается и механизм действия
закона. За февраль количество
рецептов, поставленных на га�
рантированное лекарственное
обеспечение, снизилось вполо�

Отопительный сезон
завершится без срывов

окончания отопительного сезона админис�
трацией города не рассматривается как
возможная, поскольку руководство «Воро�
нежской генерирующей компании» и руко�
водство города установили конструктивные
отношения и, в частности, подписано Со�
глашение, которое горадминистрация ис�
полняет, невзирая на острый дефицит го�
родского бюджета.

Что касается оплаты задолженности про�
шлых лет, то бюджетное законодательство
не позволяет погашать такие долги, пока
эти расходы не заложены в бюджет теку�
щего года. Как известно, бюджет 2005 года
еще не принят депутатами, соответственно
не обозначены и конкретные суммы для
погашения кредиторской задолженности.

В любом случае хочется надеяться, что
здравый смысл возобладает, и противоре�
чия будут преодолены. Главное, чтобы кон�
кретная конструктивная работа в наше и
без того трудное время не подменялась
предвыборным пиаром и «страшилками».

Вера МАРКИНА.

В преддверии грядущих выборов на�
пряженными становятся отношения не
только между кандидатами в депутаты,
но и между структурами, которыми руко�
водят претенденты на места в Думу. Тра�
диционно прохладные отношения между
воронежской мэрией и подразделения�
ми «Воронежэнерго» сменяются периода�
ми потепления, и эти перепады напрямую
зависят от величины финансового пото�
ка в кассу энергетиков. Малейшие сбои в
системе прохождения денежных средств
вызывают со стороны монополистов все�
возможные предупреждения и гневные
публичные обличения неплательщиков.
Вот и сегодня после очередного призыва
энергетиков погасить все прежние долги
в прессе обсуждаются версии, «когда ад�
министрация города заморозит населе�
ние».

Как сообщил начальник финансово�каз�
начейского управления мэрии Сергей Ко�
ноплин, если говорить сегодня о задолжен�
ности администрации городского округа

г.Воронеж перед «Воронежской генериру�
ющей компанией», следует обязательно
упомянуть о структуре этого долга, в кото�
рый входит задолженность бюджета как
таковая, долги населения за потребленную
электроэнергию, задолженности арендато�
ров, оплата за предоставленные льготы и
субсидии.

По состоянию на 1 марта 2005 года го�
родской бюджет задолженности не имеет,
что подтверждено данными сверки расче�
тов с компанией, а вот долги населения
составляют 34,8 млн. рублей, долги арен�
даторов – 26,2 млн. рублей, долги по льго�
там и субсидиям ЖКХ, возмещаемые горо�
ду из областного бюджета, составляют со�
ответственно 47,6 и 10,5 млн. рублей. Кро�
ме того, между администрацией города и
«Воронежской генерирующей компанией»
существуют разногласия по сумме задол�
женности в размере 29 млн. рублей, что
оспаривается сейчас в судебном порядке.

Вероятность ограничения подачи тепла
и горячей воды в дома горожан в период до

«Спокойный» мед для москвичей
В московском спорткомплексе ЦСКА

открылась XIII Всероссийская ярмарка
меда. Продукция воронежских пчеловодов

заслужила особую оценку экспертов

Юлия САВЕЛЬЕВА.
Фото автора.

Россошанец Николай Кравцов и его дочь
Вита привезли в Москву больше тонны меда.
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Спорткомплекс ЦСКА видел много соревнований.
Но соревнование пчеловодов принимает впервые.
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Из фондов
РИА «Новости».

«Золотой» пояс
остался в Воронеже

Самый титулованный воронежский боксер6професси6
онал Виктор Баранов отстоял титул чемпиона России,
выиграв по очкам титульный 106раундовый бой с
екатеринбуржцем Сергеем Старковым.

Юлия САВЕЛЬЕВА.

Фото Сергея КОЛЕСНИКОВА.
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Федералы о насущном
Вчера заместитель полномочного представителя Пре�
зидента РФ в Центральном федеральном округе Ни�
колай Макаров провел в Воронеже очередное заседа�
ние региональной коллегии федеральных органов ис�
полнительной власти области. Главный федеральный
инспектор Павел Кораблев, руководители администра�
ции области и воронежской мэрии, правоохранительных
органов и других федеральных структур, областной и ок�
ружных избирательных комиссий обсудили проблемы,
возникшие во время избирательной кампании в Воро�
нежскую областную Думу и в ходе выполнения требова�
ний Федерального закона № 122, названного в народе
законом о монетизации льгот.

Не раздор, а Дом дружбы
С необычным обращением к жителям Воронежа об�
ратился глава города Борис Скрынников. От имени
городской власти он пригласил всех заинтересованных
лиц, представителей национальных и религиозных об�
щин, а также инвесторов принять участие в конкурсе на
выделение строительного участка для воронежского Дома
дружбы народов. Такой Дом, по мнению мэра, станет
центром сотрудничества представителей всех диаспор и
конфессий.  «Противостоять засилью шовинизма, нацио�
нального экстремизма и расизма можно лишь на основе
уважительного отношения ко всем гражданам без исклю�
чения. Уверен, что у воронежцев хватит мудрости и здра�
вого смысла не поддаваться на провокации тех, кому вы�
годно раздувать в нашем городе пожар межнациональ�
ной и религиозной розни, сеять раздор и смуту», � гово�
рится в обращении мэра к горожанам.

Суд затягивается…
10 марта состоялось заседание Центрального суда по
иску Воронежской городской Думы  и  прокуратуры
области к администрации г. Воронежа об отмене по�
становления от 29 декабря о повышении платы за
отопление и горячее водоснабжение. Как отметила
начальник муниципально�правового управления городс�
кой Думы Нина Музалевских, ответчик избрал тактику
откровенного затягивания процесса.  В результате судья
Жукова была вынуждена объявить перерыв в судебном
заседании до понедельника. Заседание возобновится  14
марта в 10 часов утра.

Забрали  без расписок
То, что одна из жительниц Девицы Семилукского рай�
она подрабатывает, давая деньги взаймы под процен�
ты и получая с клиентов соответствующие расписки,
знали не только в этом селе. К ней и пожаловали позав�
черашним утром сразу трое неизвестных в масках. Свя�
зав хозяйку и угрожая ей пистолетом, они заставили ее
указать место хранения денег. Забрав около 900 долларов
США и 20 тысяч рублей, неизвестные укатили на «девят�
ке. Разумеется, никаких расписок за взятые деньги они не
оставили…

Усиливают ответственность
Совет Федерации в пятницу на пленарном заседании
одобрил внесение изменений в Кодекс РФ об админи�
стративных правонарушениях, касающихся усиления
ответственности водителей. В тот же день начальник
департамента обеспечения безопасности дорожного дви�
жения МВД РФ генерал�лейтенант Виктор Кирьянов сооб�
щил журналистам, что в России в 2006 году начнут выда�
вать новые водительские удостоверения международного
образца. По его словам, удостоверения будут действитель�
ны в Европе, Америке и других странах.

Ради безопасности
Совет Федерации в пятни�
цу на пленарном заседании
одобрил Федеральный за�
кон «О внесении измене�
ний в некоторые законода�
тельные акты РФ в связи с
осуществлением мер авиа�
ционной безопасности на

воздушном транспорте». Как пояснил председатель ко�
митета верхней палаты по обороне и безопасности Виктор
Озеров, закон разработан в целях усиления и введения
дополнительных мер безопасности при осуществлении
полетов воздушных судов в связи с возникшей необходи�
мостью повышения обеспечения защиты жизни и здоро�

вья авиапассажиров, а также авиационной инфраструктуры
от актов незаконного вмешательства.

Разбился вертолет
По факту крушения военного вертолета Ми�8 в Чечне
возбуждено уголовное дело по статье 351 УК РФ «Нару�
шения правил полетов и подготовки к ним». Об этом сооб�
щили в военной прокуратуре объединенной группировки
войск. Как уточнил представитель военной прокуратуры, по
последним данным, в результате катастрофы погибли 15 че�
ловек, ранения получил один. Военный вертолет Ми�8 потер�
пел катастрофу в четверг вечером. Предположительно, он
зацепился за высоковольтную линию электропередачи.

В Конституционный суд
ЦИК Молдавии в пятницу направил окончательные ре�
зультаты парламентских выборов в Конституционный
суд республики. Об этом сообщил секретарь ЦИКа Вален�
тин Визант. «Согласно окончательным подсчетам ЦИК,
партия коммунистов Молдавии должна получить в новом
составе парламента 56 мест, блок «Демократическая Молдо�
ва» � 34 места, Христианско�демократическая народная
партия � 11», � сказал он. По закону Конституционный суд в
десятидневный срок должен утвердить или нет результаты
выборов. Одновременно он признает действительными ман�
даты избранных депутатов.

Не намерены размещать
«Власти Грузии неоднократно заявляли, что не собира�
ются создавать свою безопасность за счет безопасности
других стран», заявила в пятницу журналистам в Тбилиси
Председатель парламента Грузии Нино Бурджанадзе, пере�
дает агентство «Новости�Грузия». «Мы пониманием, что в
интересы России входит неразмещение на территории Гру�
зии военных баз иностранных государств после вывода от�
сюда российских военных баз. Мы готовы учесть законные
интересы любой страны, в том числе и России, но в первую
очередь, с учетом интересов Грузии», � отметила Бурджанад�
зе.

Абрамович ' в первых рядах
Роман Абрамович занимает 21�е место в списке из 691
миллиардера в мире и по�прежнему является самым
состоятельным бизнесменом в России, сообщает амери�
канский журнал «Форбс», опубликовавший в пятницу еже�
годный список самых багатых людей планеты. Абрамович,
который, по оценке журнала, имеет сейчас состояние в раз�
мере 13,3 миллиарда долларов, возглавляет список россий�
ских миллиардеров, в который, по данным «Форбса», входят
27 человек. Совокупное состояние всех российских милли�
ардеров составляет 90,6 миллиарда долларов, отмечает
издание.

РИА «Новости».

Фото КУДОЯРОВА.

МОНЕТИЗАЦИЯ
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У ВОРОНЕЖСКИХ ШИННИКОВ

На предприятии «Амтел-Черно-
земье» (бывший Воронежский
шинный завод) на месте старых
корпусов год назад создан мощ-
ный цех № 301, ставший визит-
ной карточкой предприятия. В
нем изготавливаются высокоэф-
фективные бескамерные шины
радиальной конструкции класса
«Премиум», отвечающие высоким
международным стандартам, в
том числе и экологическим требо-
ваниям. Всего выпускается про-
дукция 13 моделей. Это шины по-
садочного диаметра 13, 14 и 15
дюймов (для «Жигулей», новой
«Волги», УАЗов и иномарок) с по-
казателем скорости до 210 кило-
метров в час. Кроме летних, вы-
пускаются и зимние образцы.
Производительность цеха – 2
миллиона шин в год.

В цехе установлено новейшее
оборудование ведущих немецких,
словацких, голландских и амери-

канских фирм: пять сборочных аг-
регатов, 36 гидравлических фор-
маторов – вулканизаторов, линия
по изготовлению протекторов и
боковин и многое другое. Это по-
зволило практически полностью
автоматизировать производство.
Сборщик на новом агрегате вме-
сто множества ручных операций
делает только три: наложить кры-
лья на загрузчик, исправить стык
по протектору и снять готовую
шину. Остальное делает агрегат по
заданной программе. Время изго-
товления шины теперь не превы-
шает 52 секунд. Соответственно
во много раз выросла и произво-
дительность труда. Уже сейчас цех
№ 301 дает 43 процента заводс-
кого объема продукции. Впечат-
ляющий результат, который особо
радует в преддверии 55-летия
предприятия.

Вячеслав КРАСОВ.
Фото Сергея КОЛЕСНИКОВА.

Выступая на торжествен-
ном собрании по случаю юби-
лейной даты, председатель
Совета Воронежского облпот-
ребсоюза Николай Зеленев
подчеркнул, что нынче потре-
бительская кооперация обла-
сти объединяет почти 160 ты-
сяч пайщиков: обеспечивает
стабильной работой более 9
тысяч человек и обслуживает
629 тысяч сельчан. Практичес-
ки во всех районах области
подразделения кооперации
являются одними из основных
бюджетообразующих органи-
заций и уплачивают в бюдже-
ты всех уровней около 120
миллионов рублей. За после-
дние три года в потребкоопе-
рации получили работу более
2,5 тысячи человек, а сельско-

История буднями
множится

му населению предоставлено
льгот по социальной поддерж-
ке почти на 46 миллионов руб-
лей.

Безусловно, это заслуга тру-
долюбивых, преданных своей
работе людей. Более чем пол-
века трудятся в системе потре-
бительской кооперации Анато-
лий Харченко, Василий Лукьян-
чиков, Илья Бутыркин, Алек-
сандр Лепендин, Анатолий Ти-
щенко, при этом по три-четы-
ре десятка лет они возглавля-
ют районные потребительские
общества. Это «золотой фонд»
потребительской кооперации
России.

Особые слова благодарно-
сти на торжественном собра-
нии прозвучали и в адрес коо-
ператоров, сражавшихся на

фронтах Великой Отечествен-
ной войны. Воронежцы береж-
но хранят страницы этой исто-
рии, создав в облпотребсоюзе
памятный стенд к 60-летию
Великой Победы. Как к самой
ценной реликвии здесь отно-
сятся к Красному Знамени Го-
сударственного Комитета Обо-
роны СССР, которым воронеж-
ские  кооператоры были на-
граждены за самоотвержен-
ный труд в 1941-1945 годах.
Оно передано Воронежскому
облпотребсоюзу на вечное
хранение.

На торжественном собра-
нии были вручены почетные
грамоты администрации обла-
сти коллективу Воронежского
облпотребсоюза. Большая
группа работников и ветера-
нов потребительской коопера-
ции награждена почетными
грамотами Центросоюза и обл-
потребсоюза.

А будущая смена – учащие-
ся Острогожского кооператив-
ного техникума и студенты Во-
ронежского филиала Белго-
родского кооперативного ин-
ститута – подготовила празд-
ничный концерт.

Вера НОВОХАТСКАЯ.

В ОБЛПОТРЕБСОЮЗЕ

Воронежский облпотребсоюз отметил свое 135-летие.
Памятная веха итожит то, что прожито. Тогда 159
кооператоров-первопроходцев начинали великое дело,
воплотившееся в одну из самых жизнестойких систем
хозяйственного механизма страны. Уникально сочетая
в себе экономические и социальные начала, и в нынеш-
них непростых условиях облпотребсоюз стал одним из
главных рычагов возрождения сельской глубинки,
механизмом социальной самозащиты населения.

АКЦИОНЕРНЫЙ
КОММЕРЧЕСКИЙ БАНК

ЦЕНТРАЛЬНОЕ
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЕ УПРАВЛЕНИЕ

ПРЕСС-РЕЛИЗ
   Введено в действие Центральное

Территориальное Управление
РОСБАНКа

21 февраля 2005 года  введена  в действие
новая структурная единица РОСБАНКа  -  Цен-
тральное Территориальное  Управление
(ЦТУ), официально зарегистрированное
Банком России.

В состав Центрального ТУ вошли филиа-
лы РОСБАНКа, работающие  на территории
Белгородской, Брянской, Владимирской, Во-
ронежской, Ивановской, Калужской, Киров-
ской, Костромской, Курской, Липецкой, Ор-
ловской, Рязанской, Смоленской, Тамбовс-
кой, Тверской, Тульской и Ярославской обла-
стей. Организация территориальных управ-
лений РОСБАНКа является одним из элемен-
тов консолидации  бизнеса  РОСБАНКа и Бан-
ков О.В.К., создания единого универсально-
го банка. Всего планируется ввести в действие
8 Территориальных Управлений.

Директором Центрального территориаль-
ного управления РОСБАНКа назначен  Павел
ЛОГИНОВ.

Павел Логинов родился 10 марта 1971 г.  в
Москве.  В 1993 г. закончил Московский Авиа-
ционный Институт, в 2002 г. - Финансовую
Академию при Правительстве РФ.

В 1996 - 1998 гг. работал в банке «Россий-
ский кредит». С января 1998 г. -  в ОНЭКСИМ-
банке. С декабря 1998 г. работал в РОСБАНКе
на должностях начальника отдела Департа-
мента казначейских операций, Вице-прези-
дента, Старшего Вице-президента.

С декабря 2004 г.  занимает должность ди-
ректора Центрального Территориального Уп-
равления РОСБАНКа.

Пресс-служба ЦТУ АКБ «РОСБАНК».

Генеральная лицензия ЦБ РФ № 2272

В преддверии традици-
онного «мужского
праздника», Дня защит-
ника Отечества, мне
удалось побеседовать с
вице-спикером Государ-
ственной Думы Владими-
ром Жириновским о
проблемах безопасности
нашей страны, о ситуа-
ции в российской армии.

- Воин, офицер во все вре-
мена был ключевой фигурой
Российского государства, в
России к армии было всегда
особое отношение - напомина-
ет Владимир Вольфович в са-
мом начале разговора. - И се-
годня мы должны иметь боль-
шую, боеспособную армию.
Главное - дать больше денег
армии, чтобы командир взво-
да получал не меньше 10 ты-
сяч, и в дальнейшем, с каждым
новым назначением, к его зар-
плате прибавлялось по 20, 30,
40, 50 тысяч. Обеспечить всех
жильем. Оснастить армию но-
вым вооружением.

По мнению лидера ЛДПР,
контрактная система не может
обеспечить армии необходи-

Ключевая фигура
государства Российского

мые мощь и боеспособность:
- Контрактники могут быть

одним из элементов армии, но
формировать армию только из
них – этот вариант для России
не подходит. Ни по моральным,
ни по финансовым соображе-
ниям. Армия должна соответ-
ствовать размерам террито-
рии страны. Если у нас 17 мил-
лионов квадратных километ-
ров -  то миллионная армия их
попросту не удержит. Перед
нами стоят слишком серьез-
ные задачи: и с юга от границ
идет угроза, и со стороны
НАТО, и о миллиарде китайцев
забывать нельзя – в Китае
кадровая армия состоит из 10
миллионов, и ополчение – из
100 миллионов. Они готовы
выставить 110 миллионов сол-
дат и офицеров немедленно! В
первую очередь – против Рос-
сии. И кто их встретит здесь,
какая армия? А ведь погранич-
ные рубежи с Китаем факти-

чески демонтированы и ослаб-
лены.

Владимир Жириновский
предлагает свои рецепты, ко-
торые приведут к тому, что
«призывники в военкоматах
будут в очередь выстраивать-
ся, чтобы в армию попасть». Не
в первый раз он говорит о та-
ких эффективных и незатрат-
ных мерах, как законодатель-
ное введение запрета зани-
мать некоторые государствен-
ные должности лицам, не слу-
жившим в армии. По его мне-
нию, необходимо внести соот-
ветствующие изменения в из-
бирательное законодатель-
ство и в Закон о государствен-
ной службе: «Лица, не прошед-
шие службу в армии, должны
быть лишены права занимать
руководящие посты в государ-
ственных учреждениях и права
баллотироваться на выборах
законодательных органов».

Жириновский предлагает

призывать в армию не с 18, а
с 25 лет: «Пусть отучатся в ву-
зах, приобретут знания, жиз-
ненный опыт. Если они будут
приходить в армию более об-
разованными, на их обучение
военному делу уйдет меньше
времени – тогда можно будет
сокращать срок их службы по
призыву. Пусть поскорее воз-
вращаются на «гражданку»,
женятся, воспитывают детей –
будущих защитников России».

Что касается падения авто-
ритета армии, то одной из при-
чин Владимир Вольфович счи-
тает отсутствие патриотичес-
кого воспитания в стране и
воспитательной работы в са-
мой армии:

- Должны быть сюжеты, по-
стоянные передачи на телеви-
дении о героизме наших сол-
дат и офицеров – ведь они
ежечасно рискуют жизнью в
«горячих точках»! И еще одно
немаловажное нововведение

может привлечь парней в ар-
мию: по окончании службы
каждому солдату гарантиро-
вать бесплатное обучение в
вузах. Законодательно нужно
обязать глав местных админи-
страций незамедлительно пре-
доставлять работу тем, кто
вернулся из рядов вооружен-
ных сил. Наладив такую воспи-
тательную, пропагандистскую
работу, мы сразу же можем
добиться полностью добро-
вольного призыва! Необходи-
мо восстановить допризывную
подготовку, причем в полном
объеме: ДОСААФ – нынешний
РОСТО не выполняет постав-
ленных перед ним задач. Ни в
коем случае в армии не долж-
но быть людей больных, нарко-
манов, тех, кто прошел через
тюрьмы и колонии. Тогда будут
сняты все проблемы с «дедов-
щиной», с нарушением поряд-
ка, с побегами.

Илья КОТОВ.

В КОРИДОРАХ
ВЛАСТИ

ВЕСТИ
Возвращение

отары
В сельхозпредприя-

тии «Ясеновское» Ка-
менского района вновь
занялись овцевод-
ством. Ведь на барани-
ну есть спрос на рынке.
В отаре уже больше 1300
овец. Сейчас на ферме
страдная пора – идет
окот. Чабаны вместе с
опытным бригадиром
Николаем Парамонови-
чем Шпилёвым приняли
уже триста ягнят.

Белогорье
с домом
пайщика

Первый в области
центр услуг для пай-
щиков открыли коопе-
раторы Подгоренского
райпо в Белогорье.
Здесь капитально отре-
монтировали здание, от-
куда «съехал» магазин. А
разместили в нем парик-
махерскую, бар и биль-
ярдную.

Доярки
встретились

на заводе
 В Верхнем Мамоне

на молочном заводе
прошла встреча луч-
ших доярок. Чествова-
ли Ольгу Николаевну
Маркову, Валентину
Викторовну Зинченко из
«Победы», Татьяну Ана-
тольевну Шульженко,
Валентину Николаевну
Сайгакову из «Луча» и их
подруг. А еще гости уви-
дели, как из добытого
ими молока переработ-
чики готовят вкусные
продукты.

Массалитинов
благословлял…

Большим празднич-
ным концертом отме-
тил свое пятидесяти-
летие народный хор
села Новая Калитва.
Пели и принимали по-
здравления самодея-
тельные артисты на сце-
не Дома культуры в Рос-
соши. Художественный
руководитель Николай
Басов рассказал, что
возраст у коллектива по-
старше, а настоящим
днем рождения для пев-
цов-старожилов стала
встреча полувековой
давности с Константи-
ном Массалитиновым,
создателем Воронежско-
го русского народного
хора, его добрая поддер-
жка.

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».

Не красивые лозунги,
а конкретные дела

Личные встречи с людьми всегда лучше назойливой телерекламы и ярких
листовок-портретов на заборах.  Но это – и самый сложный путь к избирате-
лям: ведь наряду с добрыми пожеланиями у людей всегда есть сложные и
острые вопросы. «Единой России» и лидеру ее регионального списка Влади-
миру Кулакову вдвойне сложней. Партия считается правящей, а Владимир
Григорьевич к тому же занимает должность руководителя исполнительной
власти области, хотя и находится сейчас в отпуске. В минувшую среду
глава администрации Воронежской области, лидер регионального списка
кандидатов в депутаты областной Думы от партии «Единая Россия» Влади-
мир Кулаков проводил встречи с избирателями в Грибановском и Терновс-
ком районах.

Всюду – и в Кирсановке Грибановско-
го района, и в Терновке - на встречи с Ку-
лаковым собирались полные залы в до-
мах культуры. Как мы выяснили, приез-
жали люди и с близлежащих сел, и даже
с соседних районов, причем собирались
как сторонники «Единой России», так и
противники. Но по вопросам избирате-
лей чувствовалось, что более всего их
интересуют проблемы чисто житейские:
газификация, оснащение школ, монети-
зация льгот и так далее. Разговор был
сложным уже потому, что, к сожалению,
реалии политической борьбы партий в
коридорах Госдумы и за их пределами
уже отразились на  жителях этих районов,
а также других территорий, входящих в
Аннинский избирательный округ, где де-
путатом Госдумы избран Дмитрий Рого-
зин. «Замороженными» оказались проек-
ты строительства корпуса больницы в Бо-
рисоглебске, поликлиники в Анне, ряда
школ – по всем этим объектам прекра-
щено финансирование из федерального
бюджета, а область таких средств найти
не может.

– Дмитрия Рогозина мы избирали в
Госдуму и оказали ему поддержку, - гово-
рит Владимир Григорьевич. - Мы помогли
ему вырасти на воронежской земле до
политика федерального уровня, но сегод-
ня он чрезмерно увлекся борьбой с «Еди-
ной Россией» и Правительством, совсем
забросив дела в округе. А благодаря де-
путатам-«единороссам» область получит
по федеральным программам сотни мил-
лионов рублей, но пойдут они на проекты
в других районах…

В связи с предстоящими выборами
Владимир Кулаков призвал земляков ру-
ководствоваться не эмоциями, а разу-
мом, внимательно посмотреть на тех лю-
дей, кто идет в областную Думу под фла-
гами партии «Родина», не обращая вни-
мания на лозунги и личный авторитет Ро-
гозина. И вот тогда обнаружится, что в
этом списке практически нет известных
в области людей, опытных хозяйственни-
ков, добившихся значимого успеха в сво-
ем деле. При этом окажется, что ГУП «Уп-
равление механизированных работ при
Спецстрое России», «Воронежское водо-
хранилище» и фонд «Чернавский мост», к
которым имеет непосредственное отно-
шение  лидер регионального отделения
партии «Родина» г-н Жуков,  прямо-таки
«кузница» местных политиков. Дело в том,
что значительная часть списка кандида-
тов трудится именно там, а еще часть -
является родственниками лидера регио-

нального отделения… И в Терновском, и
в Грибановском районах Владимир Григо-
рьевич задавал людям один и тот же воп-
рос: «Знаете ли вы  хоть одну фамилию
кого-либо из регионального списка кан-
дидатов в областную Думу от партии «Ро-
дина»?… Везде присутствовавшие на
встречах смущенно молчали.

- Наверное, есть над чем задуматься, -
продолжил Владимир Кулаков. - Все-таки
в областную Думу идут не Рогозин, не Гла-
зьев. А если региональный список  кан-
дидатов «Родины» получит места в облас-
тной Думе, чьи интересы они там будут
представлять?

 Владимир Григорьевич четко охарак-
теризовал свою позицию: «В областной
Думе сегодня крайне нужна продуктив-
ная работа, чтобы депутаты исходили из
интересов дела. И не хочется тратить вре-
мя на бодание с оппозицией – это труд-
но и никому не нужно». В этом и кроется
главная причина того, почему Кулаков
возглавил список «Единой России».

- Нам надо жить, развиваться и стро-
ить, - подчеркивал постоянно Владимир
Кулаков. Региональный список кандида-
тов партии «Единая Россия» на выборах в
областную Думу  составлен таким обра-
зом, чтобы в Думу смогли прийти предста-

вители всех слоев населения –  промыш-
ленники, аграрии, врачи, учителя, работ-
ники культуры. Что важно, в списке нет
чиновников, а есть только те  люди, кото-
рые добились успеха в своем деле, их
имена на слуху, их знают многие. К при-
меру, кандидат в депутаты областной
Думы от партии «Единая Россия» по одно-
мандатному избирательному округу №18
Татьяна Головачева – главный врач Гри-
бановской Центральной районной боль-
ницы. На встречах с людьми было видно,
что в представлении она не нуждалась.
Родом из Терновского района, прошла
трудовой путь от санитарки до широко
признанного врача. Грибановская ЦРБ
после ее прихода на должность главвра-
ча стала одной из лучших на востоке об-
ласти как по оснащенности, так и по ка-
честву медицинской помощи. А вскоре
здесь распахнет свои двери для сельских
пациентов стоматологическая поликли-
ника, оборудованная по поcледнему сло-
ву технику. И коллеги, и пациенты отме-
чают умение Татьяны Валентиновны сво-
евременно решать сложные вопросы,
находить общий язык с людьми.

Оплачено из средств избирательного фонда ВРО ВПП «Единая Россия».

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» - РАБОТА НА РЕЗУЛЬТАТ

Участники встреч - и учитель Кирсанов-
ской школы Надежда Сурова, и замести-
тель главврача Терновской райбольницы
Анатолий Кирсанов, и завуч Костино-От-
делецкой школы Людмила Котова и дру-
гие  - говорили о том, что в рядах «Единой
России» они увидели людей, способных
реально улучшить ситуацию в регионе,  ко-
торые четко формулируют свои цели и
могут их осуществить. И со своей сторо-
ны, они выразили готовность  помочь пре-
творить эти добрые намерения в жизнь.
А иначе и быть не может – ведь это наша
страна!

Роман ДАРИНИН.

Дитя реконструкцииДитя реконструкции

Василий Михайлович Песков и посейчас ос-
тается верным себе: каждый год наезжает в
Воронеж, обязательно заглянет в родное Орло-
во, встретится с другом детства и коллегой Ана-
толием Митрофановичем Костиным и к нам в
«Коммуну» зайдет на чаек. Так было и прошлым
летом, и позапрошлым. А еще раньше ездил он
в Петропавловский район, прослышав о тамош-
нем чуде природы – движущихся песках, и о том,
как местные лесоводы укротили здешнюю пус-
тыню. В тогдашней поездке был с Василием Ми-
хайловичем другой наш известный земляк –
журналист и издатель Борис Иванович Стука-
лин. Из Петропавловки они махнули прямиком
на родину М.А.Шолохова – в станицу Вешенс-
кую. Впоследствии об этой командировке В.Пес-
ков рассказал читателям «Комсомольской прав-
ды», а Б.Стукалин – в новой книге.

У самого Василия Михайловича книг наберет-
ся на целую домашнюю библиотеку. Всю землю
он обошел и объездил, где только ни побывал.
А речку детства Усманку ни на какие красоты так
и не променял.

Сорок лет назад за книгу «Шаги по росе» Васи-
лий Песков получил Ленинскую премию. Самую
престижную в СССР. С той поры его имя вошло во
все литературные энциклопедии, словари и спра-
вочники. И стал классиком наш земляк Василий
Михайлович Песков. Но он ничуть от этого не воз-
гордился. И по-прежнему, как только позволяют
обстоятельства, приезжает в родное Орлово, что-
бы пройтись по росному лугу, искупаться в Усман-
ке, набраться сил и мудрости…

Виктор СИЛИН.

Фото Елены ЛЕСНЫХ.

Шаги по росе
Василия Пескова

В понедельник, 14 марта, наш земляк журналист и писатель Василий Михайлович Пес-
ков отметит свое 75-летие. «Коммуна» от всего сердца поздравляет Василия Михайловича
с юбилеем и желает ему богатырского здоровья и новых творческих удач!
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Преступность в стране (ес-
тественно, и в Воронежской
области) растет, поскольку
продолжается развал государ-
ственной промышленности,
умирает сельское хозяйство,
увеличивается безработица.
Конечно, судебная власть не
может влиять на эти негатив-
ные  процессы, не в силах
уменьшить количество пре-
ступлений. Она лишь оценива-
ет их с точки зрения закона. Но
именно «скорая, правая и
справедливая» оценка того
или иного преступления вызы-
вает в обществе либо доверие,
либо недоверие к суду. К сожа-
лению, по социологическим
опросам, около 70 процентов
граждан уверены, что права
человека в стране в немалой
степени нарушают сами судьи,
а потому не верят им. Непри-
ятно, но факт. Почему так про-
исходит?

Главную мысль доклада ис-
полняющего обязанности
председателя областного суда
Виталия Богомолова на сове-
щании по итогам годовой ра-
боты судов общей юрисдикции
и мировых судов можно было
определить одной из его фраз:
«Нам надо внимательно читать
законы и четко ориентиро-
ваться в их применении». В от-
личие от прошлых лет доклад
был весьма критичен по на-
строю. Виталий Петрович при-
вел немало странных (мягко
говоря!) решений судов раз-
ных уровней. Федеральным
судьей Советского района, на-
пример, гражданин З. был ли-
шен свободы за то, что при
оформлении документов на
получение водительского удо-
стоверения представил мед-
справку с исправленной датой
ее выдачи. Неужели это мел-
кое правонарушение пред-
ставляло угрозу для общества?
Или другой эпизод. Как извес-
тно, темпы распространения
наркотиков в России «угрожа-
ют здоровью нации и безопас-
ности государства». Казалось
бы, к наркодилерам не долж-
но быть снисхождения, и их
ждут максимальные сроки на-
казания. Борисоглебские нар-
кополицейские четырежды до-

Повязка спала
с глаз Фемиды
Традиционная фигура богини правосудия с завя-
занными глазами и мечом в руке выражает как
бы абсолютную беспристрастность к нарушителям
закона и неотвратимость их наказания. Однако на
фронтоне нового здания Верховного Суда России у
четырехметровой Фемиды повязки на глазах уже
нет, а в руке вместо меча – щит. Быть может,
судебная система страны начала перестройку со
своего символа и теперь, открыв глаза, богиня
будет лучше видеть тех, кто ждет ее справедливо-
го вердикта?

кументально фиксировали,
как два брата-дельца прода-
вали «дурь» наркоманам. Дело
передали в районный суд, и тот
назначает преступникам… ус-
ловное наказание. Но, быть
может, только судьи из сельс-
кой глубинки принимают столь
странные решения? Увы! Про-
курор области Александр По-
номарев привел пример не
менее удивительный. В Ново-
усманском районе постом ДПС
был задержан автомобиль, в
котором гражданин кавказс-

кой национальности вез не-
сколько пистолетов. Феде-
ральный суд района назначил
коммивояжеру два года «отды-
ха» за решеткой. Кассацион-
ная инстанция областного суда
отменяет решение и выпуска-
ет перевозчика оружия на сво-
боду. Какие здесь нужны ком-
ментарии?

За год на территории обла-
сти совершено 332 убийства и
3 теракта, на одну треть увели-
чилось число наркопреступле-
ний, возросло число разбой-
ных нападений и воровства.
Рядовой гражданин каждый
день пребывает в страхе быть
ограбленным, покалеченным,
изнасилованным или убитым,
поэтому, когда он слышит о
добросердечии власти к пре-
ступникам, доверие к этой вла-
сти у него пропадает. Обнаде-
живающим можно назвать на-
мерение Виталия Богомолова
усилить влияние президиума
областного суда на федераль-
ных судей, допускающих серь-
езные просчеты в работе.

До настоящего времени они
практически не отвечали на
принимаемые неправосудные
решения. Теперь будут пригла-
шаться на заседания президи-
ума, где воочию убедятся, ка-
кие ошибки они допустили. Не-
зависимость – это не вседоз-
воленность, и если человек в
мантии почувствует контроль
за своей деятельностью, воз-
можно, не повторится позор-

ного случая, когда по странно-
му решению судьи федераль-
ного суда Центрального райо-
на двое осужденных преступ-
ников вдруг оказываются на
свободе и тут же скрываются
за рубежом.

К сожалению, сегодня в со-
знании многих судей укрепи-
лась мысль о своей чуть ли не
богоизбранности. На любое
критическое упоминание в пе-
чати они тут же бегут подавать
иск о защите чести и достоин-
ства. При этом заламывают за
моральный вред огромные
суммы, но защищать свою
честь и доказывать свои стра-
дания в суд почему-то не при-
ходят. Вероятно, уверены, что
и без всяких доказательств
коллеги примут «нужное» реше-
ние. Причем, несмотря на лю-
бые аргументы ответчиков-
журналистов, так чаще всего и
случается. Вот и выходит, что
права пословица: «Ворон во-

рону глаз не выклюет».
В докладе приводились

примеры нарушения судьями
дисциплины труда. Справедли-
вая критика. Автору этих строк
приходится бывать на судеб-
ных заседаниях, и я не помню
случая, чтобы хоть одно из них
началось в назначенное вре-
мя. Не отсюда ли берет начало
волокита – бич отечественно-
го судопроизводства?

В прошлом году в квали-
фикационную коллегию судей
области поступило 1243 жало-
бы, четвертая часть их - на во-
локиту. Не знаю, есть ли среди
них обращение пенсионера
И.А.Субочева из каменского
села Татарино, но в «Коммуну»
Илья Архипович написал пись-
мо. Почти год не может он до-
биться решения по своему
гражданскому иску о невыпла-
те денег за аренду земли. И ми-
ровой судья, и судья федераль-
ного суда не один раз отказы-
вали Субочеву в принятии
иска, поскольку не все доку-
менты были в наличии. Вроде
бы справедливо, но дело в том,
что без запроса суда чиновни-
ки необходимые документы не
выдают. Словом, дело не при-
нято к производству, потому
что документов нет, а докумен-
тов нет потому, что некому сде-
лать запрос исполнительной
власти. Вот Илья Архипович и
спрашивает, как ему разор-
вать замкнутый круг?

Конечно, мытарства жителя
Каменского района ничто по
сравнению с переживаниями
гражданина Т., дело которого о
восстановлении на работе Ле-
нинский суд откладывал 7 раз,
а кассационная жалоба отпра-
вилась из федерального суда
в областной только через 7
месяцев после ее подачи. В
федеральном суде Централь-
ного района более половины
гражданских дел рассмотрено
с нарушениями сроков. Спра-
ведливости ради надо сказать,
что условия для нормальной
работы судей здесь просто-на-
просто отсутствуют. Так же, как
и в суде Советского района,
где работники плечами подпи-
рают друг друга и для работы
приспособили даже бывший
туалет. Единственное в облас-
ти строящееся здание феде-
рального суда превратилось в
долгострой, и нынешнему по-
колению районных судей, ко-

нечно, в нем не работать. Это
говорит лишь о том, что город-
ской исполнительной власти
глубоко безразлично, в каких
условиях отправляется воро-
нежское правосудие.

Вал уголовных преступле-
ний и гражданских споров ве-
дет к ежегодному увеличению
служебной нагрузки на судей.
Федеральные судьи по облас-
ти рассматривали в минувшем
году, например, ежемесячно в
среднем 2,7 уголовного и 11,8
гражданского дел, мировые
судьи соответственно – 3,7 и
36,2. В прошлом году эти циф-
ры были меньше. Но это сред-
ние величины, а максималь-
ная нагрузка у некоторых су-
дей больше среднеобластных
показателей в 2-3 раза. Если
иметь в виду абсолютные дан-
ные, то мировой судья Алек-
сандр Шевченко (Острогожск)
рассмотрел в прошлом году
2688 дел, а судья Наталья Кли-
ментова (Ленинский район Во-
ронежа) – 2356 дел. Чтобы
уложиться в срок и не допус-
тить волокиты, судьи вынужде-
ны рассматривать дела либо в
быстром темпе, что грозит уве-
личением кассационных жа-
лоб, либо жертвовать своим
здоровьем. Оба варианта, ес-
тественно, не слишком радуют.

Для совершенствования ра-
боты института мировых судей
нужно дополнить их компетен-
цию и упростить судопроизвод-
ство. То есть нужны поправки

в Федеральный закон. О необ-
ходимости их говорится давно,
но у депутатов Госдумы, утонув-
ших в политиканстве, не дохо-
дят до этого руки. Не лучше их
и депутаты областной Думы.
Сегодня во многих районах на-
грузка на судей распределена
крайне неравномерно. В Ост-
рогожске, например, разрыв
между участками №1 и №3 со-
ставляет 1948 дел, не радует
положение и в районах Воро-
нежа. Изменение границ су-
дебных участков - в компетен-
ции облдумы, поэтому управ-
ление по работе с мировыми
судьями не раз просило депу-
татов сделать это. Народные
избранники, занятые личными
делами, не соизволили отклик-
нуться.

Полагаю, однако, что даже
самыми сложными условиями
работы нельзя оправдать от-
кровенное чванство некоторых
обладателей черных мантий, их
желание показать свое «я». По
служебной надобности журна-
лист  «Коммуны» отправился в
федеральный суд Железнодо-
рожного района, чтобы послу-
шать, как рассматривается
одно из гражданских дел. У вхо-
да в суд путь преградили при-
ставы и попросили предъявить
судебную повестку. Естествен-
но, повестки не было, и автор
этих строк достал служебное
удостоверение. Однако оно
было вежливо отклонено, по-
скольку, по словам приставов,
по распоряжению председате-
ля суда только повестка может
служить пропуском в суд. Пос-
ле недолгих словопрений прой-
ти через преграду мне все же
удалось, но тут – новое препят-
ствие. Судья Наталья Глазова
попросила предъявить служеб-
ное удостоверение, потом поин-
тересовалась, есть ли у меня ак-
кредитация судебного департа-
мента, и с какой целью я при-
шел на заседание. На следую-
щий день позвонил председате-
лю суда С.В.Сушкову. Рассказал
ему о ситуации и попросил про-
комментировать ее. Станислав
Васильевич не дослушал меня
и резко прервал: «Если вас оби-
дела просьба предъявить слу-
жебное удостоверение, то это
ваше личное дело». После это-
го в трубке раздались короткие
гудки. У меня только два вопро-
са. Если гласность судебного
разбирательства не отменена,
то каким законом регламенти-
руется пропускная система в
судах? Если с журналистами
общаются таким тоном, то ка-
кие слова слышат рядовые
граждане, приходящие в суд за
защитой?

Из всех жалоб, поступивших
за год в квалификационную
коллегию судей, 29 указывали
на грубость и неэтичность по-
ведения судьи в отношении
участников процесса и других
граждан. К сожалению, обще-
ственности мало известно о
санкциях, последовавших за
такие проступки. Правда, в
пресс-релизе для журналистов
сообщалось, что за последние
5 лет квалификационная кол-
легия судей «за совершение
поступков, позорящих честь и
достоинство судьи или умаля-
ющих авторитет судебной вла-
сти, прекратили полномочия 7
судей, а 8 судьям не была дана
рекомендация для назначения
их без ограничения срока пол-
номочий». С учетом всех 1243
жалоб возникает мысль, что
гуманные принципы работы
судьи перенесли и на оценку
малоприглядных действий сво-
их коллег. Поэтому еще раз по-
вторю, что настрой и.о. предсе-
дателя суда В.П.Богомолова на
укрепление дисциплины очень
даже актуален.

Поскольку по закону пол-
номочия прежнего состава
квалификационной коллегии
судей закончились, то на со-
стоявшейся вслед за совеща-
нием отчетно-выборной кон-
ференции выбирался новый
состав коллегии. Честно ска-
зать, посторонний человек,
случайно заглянувший в зал,
никогда бы не подумал, что на
это мероприятие собрались
самые уважаемые юристы об-
ласти. Присутствующим жур-
налистам так и осталось непо-
нятно, чем был вызван столь
бурно-эмоциональный  на-
строй зала.  Председатель со-
вета судей Василий Ботвинни-
ков порой терял нить управле-
ния и едва сдерживал расхо-
дящиеся страсти собравших-
ся. Крики с мест, откровенная
конфронтация с президиумом
некоторых участников конфе-
ренции, упрямое отстаивание
своих позиций – все это напо-
минало проходившие в этом
зале бестолковые собрания
депутатов периода разгула
российской демократии. На-
блюдал, и не верилось, что в
этот день здесь находились
люди, которые как бы являют-
ся для всех нас образцом вы-
держки, мудрости и законо-
послушания.

Борис ВАУЛИН.

Более 150 тысяч дел рассмотрено
судами  области в прошлом году

В соответствии с Федераль-
ным законом от 14 марта 2002
года № 30-ФЗ «Об органах су-
дейского сообщества в Россий-
ской Федерации» и Законом Во-
ронежской области от 12 нояб-
ря 2002 года №  75-ОЗ «О поряд-
ке назначения представителей
общественности в квалифика-
ционной коллегии судей Воро-
нежской области» Воронежская
областная Дума

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1.  Назначить представителя-

ми общественности в квалифи-
кационной коллегии судей Воро-
нежской области:

БЯЛКИНУ Татьяну Михайлов-
ну – доцента кафедры админис-
тративного права Воронежско-
го государственного университе-
та кандидата юридических наук,
доцента;

ЗРАЖЕВСКУЮ Татьяну Дмит-
риевну – заведующую кафедрой
конституционного и междуна-
родного права юридического
факультета Воронежского госу-
дарственного университета док-
тора юридических наук, профес-
сора;

КАЛИНИНА Виктора Никола-
евича – старшего советника юс-
тиции в отставке;

ПАНЮШКИНА Валентина
Анатольевича – заведующего
кафедрой организации судеб-
ной власти и правоохранитель-
ной деятельности Воронежско-
го государственного универси-
тета, декана юридического фа-

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ВОРОНЕЖСКОЙ
ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ

О назначении представителей
общественности в квалификационной
коллегии судей Воронежской области

культета Воронежского государ-
ственного университета канди-
дата юридических наук, профес-
сора;

ПЕРЕДЕРИНА Сергея Василь-
евича – доцента кафедры трудо-
вого права Воронежского госу-
дарственного университета док-
тора юридических наук, доцента;

ПРОСВИРНИНА Юрия Георги-
евича – директора Воронежско-
го филиала Всероссийского за-
очного финансово-экономичес-
кого института доктора юриди-
ческих наук, профессора;

ТРУХАЧЁВА Вадима Викторо-
вича – исполняющего обязанно-
сти заведующего кафедрой уго-
ловного права Воронежского
государственного университета
доктора юридических наук, про-
фессора.

2. Настоящее постановление
подлежит официальному опуб-
ликованию в газете «Коммуна»
не позднее чем через десять
дней со дня его принятия.

3. Направить настоящее по-
становление в квалификацион-
ную коллегию судей Воронеж-
ской области.

4. Настоящее постановление
вступает в силу со дня его офи-
циального опубликования.

Первый заместитель
председателя областной

Думы Ю.Т.ТИТОВ
Воронеж
Парламентский центр
3 марта 2005 года
№ 1163-III-ОД

ОФИЦИАЛЬНО

Почему народники
за бортом выборов

Ответу на этот вопрос была посвящена пресс-конференция, устроенная для воронежских журналистов
по случаю приезда депутата Государственной Думы, лидера Народной партии РФ Геннадия ГУДКОВА

ловят наивных избирателей
В мутной воде рейтингов

- Для того, чтобы участво-
вать в выборах депутатов
областной Думы, мы выдви-
нули партийный список в
количестве 36 человек, -
рассказала на брифинге
Светлана Кравцова, воз-
главляющая региональное
отделение Народной
партии. – Это заслуженные
люди: представители муни-
ципалитетов, учителя, вра-
чи, писатели, спортсмены –
люди, которые никогда не
выдвигались властью, но
которые уже поняли, что так
дальше жить нельзя.

Народной партией, поделилась Свет-
лана Юрьевна,  в поддержку партийно-
го списка было собрано 29 тысяч 154 го-
лоса. Избирательная комиссия приняла
к рассмотрению 25 тысяч подписей. Для
того, чтобы наверняка остаться, как вы-
разилась она, «на полосе участия в вы-
борах», нужно было еще внести  денеж-
ный залог в размере трех миллионов
рублей.

Подробно рассказав журналистам о
том, сколько труда и времени отняла у
партии процедура подачи заявки на уча-
стие в выборах,  Светлана Юрьевна на-
помнила, что в итоге облизбирком заб-
раковал 31 процент подписей, не допу-
стив, таким образом, список Народной
партии к участию в выборах. Не согла-
сившись с таким решением избиратель-
ной комиссии, региональное отделение
партии подало жалобу в суд.

Областной суд, как уже известно, 4
марта в удовлетворении жалобы отка-
зал, подтвердив правоту избиркома (на-
помним читателям «Коммуны», что в тот
же день другое решение избирательной
комиссии – о снятии с выборов блока
«Справедливость» - областным судом
было опротестовано).

Комментируя этот прискорбный для
Народной партии факт, Геннадий Гудков
был резок в оценках и, привычно прида-
вая конфликту областного масштаба рос-
сийский размах, говорил о том, что «вы-
борное право во многих регионах России
подменяется чиновничьим произволом».
При этом, подчеркнул депутат-народник,
его очень удивило, что, подобная полити-
ка проводится «в отношении партии, ко-
торая является партией среднего класса
– учителей, врачей, муниципальных слу-
жащих» - эти люди, по словам депутата,
«хорошо зарабатывают своей  професси-
ей и   в целом лояльны к власти».

- Я постоянно езжу по России, и мне
есть с чем сравнить, однако ситуация в Во-
ронежской области меня, мягко говоря,
удивляет, - сказал депутат Госдумы. – Мил-
лионный город испытывает острейшую не-
хватку денег, хотя обладает мощным про-
мышленным комплексом. С каждого пере-
численного рубля в областной и государ-
ственный бюджеты налогов, областной
центр получает всего 19 копеек. Для срав-
нения: несколько лет назад с каждого руб-
ля городскому бюджету «перепадало» 40
копеек. Вот и получается, что с тех пор бла-
госостояние города ухудшилось, как мини-
мум, вдвое. В такой ситуации все попытки

городской власти, постоян-
но изыскивающей дополни-
тельные источники финанси-
рования, не могут изменить
ситуацию. Опыт показывает,
что для нормального разви-
тия муниципальному обра-
зованию необходимо остав-
лять хотя бы половину от об-
щей суммы собираемых на
его территории налогов. Го-
родская власть прикладыва-
ет огромные усилия, чтобы
отстоять интересы горожан.
Глава города Борис Скрын-
ников совместно с несколь-

кими депутатами областной Думы боро-
лись за то, чтобы увеличить нормативы
отчислений не только для Воронежа, но
и для других муниципальных образова-
ний, у которых, кстати, те же проблемы,
что и у Воронежа. К сожалению, из-за
того, что нынешний созыв облдумы конт-
ролируется единороссами, попытки до-
биться справедливого распределения
бюджетных средств не увенчались успе-
хом.

Возвращаясь к перипетиям судебной
тяжбы за партийный список, Геннадий
Гудков рассказал:

- Документы, по которым в кратчай-
шие сроки должен принимать решение
Верховный суд, странным образом ис-
чезли. Сегодня (от редакции: пресс-кон-
ференция состоялась в четверг, 10 мар-
та) истек срок рассмотрения вопроса в
Верховном суде. Но Верховный суд, я
уверен, документы до сих пор не полу-
чил.

В заключение Гудков выразил надеж-
ду на правосудие:

- Я уверен, что мы все-таки добьем-
ся, чтобы Верховный суд рассмотрел
право Народной партии участвовать в
политической  жизни.

Владимир АНТОНОВ.

Слева направо: О.Коргунов - руководитель аппарата
Народной партии, С.Кравцова - лидер ВРО НПРФ,
Г.Гудков - депутат Госдумы.

Считанные дни остаются до
выборов в областную Думу.
Страсти кипят. Накануне сразу
несколько воронежских газет
выдали залп предвыборных
рейтингов, сделанных самыми
разными социологическими
службами. Причем их результа-
ты диаметрально противопо-
ложны.

В частности, в ряде воронежских газет
был  опубликован соцопрос, под которым
стоит комментарий  В.И. Селютина, докто-
ра политических наук, профессора кафед-
ры Воронежского института экономики и
социального управления.

Вот мнение по этому поводу социолога
Юлии Томиловой:

- Ни для кого из политологов и социоло-
гов не является секретом, что проведение
различных соцопросов накануне выборов
и особенно их публикация в печати может
являться одним из видов предвыборных
технологий, а иногда и инструментом осо-
бо изощренного воздействия на обще-
ственное мнение.

Пожалуй, никогда еще в Воронеже ди-
аграммы предвыборных социологических
опросов не публиковались так масштабно,
и никогда  еще комментарии к ним не были
так научно противоречивы.

Главным итогом межпраздничного меся-
ца (между Новым годом и 8 Марта), по вер-
сии Селютина, является уверенный подъем
рейтинга политической партии «Родина» (в
1,5 раза) на фоне катастрофического (по-
чти в два раза) падения рейтинга «Единой
России».

А причиной  такой резкой перемены по-
зиций служит то, что «Единая Россия» напа-
дает на «Родину»  в традиционной форме
«выброса компромата», а «Родина» крити-
кует «Единую Россию» от своего лица, не
маскируясь, как говорится, «в лоб».

Для профессорского уровня аргумента-
ция, честно говоря,  слабовата, тем более
что  ни ЛДПР, ни КПРФ, которые критикуют
«Единую Россию» не менее агрессивно,  при
этом изменили свое положение лишь на
доли процента.

Автор заявляет о погрешности своих
измерений в 1,5 процента – даже опыт-
нейшие социологи в подобных опросах
не ручаются  за погрешность менее 3
процентов. Словом, у меня как социоло-
га сразу возникают большие сомнения в
объективности подобных данных.

- И что же в таком случае делать рядово-
му избирателю? Кому стоит доверять?

- Скорее всего, в разгар предвыборной
кампании не стоит доверять ни одному из
местных социометристов. Публикация оп-
росов – слишком мощный инструмент
предвыборного пиара, чтобы от него мог-
ли отказаться платежеспособные участни-
ки схватки.

Но вот что говорят другие исследования.
По данным опроса, проведенного авто-

ритетным в стране фондом «Общественное
мнение», даже  в разгар митингов 22-23
января среди трех тысяч респондентов
различных регионов, рейтинг поддержки
населением партии «Родина» не превышал
3-5%.

Рейтинг КПРФ составил 9 процентов.
ЛДПР доверяют 5-6 процентов  граждан
России. В меру активная в защите прове-
денного закона о монетизации льгот «Еди-

ная Россия» сохранила самый высокий сре-
ди партий рейтинг - 21-22 процента, при
колебаниях 21-30 процентов в течение
2004 года.

Именно о 20 с небольшим процентах
своего рейтинга говорили в середине ян-
варя воронежские «единороссы», тогда как
Институт экономики щедро присвоил им на
тот период аж 36,8 процента народного до-
верия. Не для того ли, чтобы  кривая паде-
ния на приведенных графиках выглядела
круче?

Подобные же графические политтехно-
логии использовались на недавних выбо-
рах в областную Думу в Брянске. Картина
избирательских предпочтений, которая
была выявлена в результате подобных
«объективных опросов», удивительно напо-
минала опубликованную  в эти дни в воро-
нежских газетах. Реальные же выборы
имели почти обратный результат. «Едино-
россы» набрали в Брянской области 34,2%,
«Родина» - 14% голосов избирателей. В Ка-
лужской области также велась самая на-
стоящая информационная война. Резуль-
тат: «Единая Россия» - 42%, «Родина» - 12%.

Тут можно обойтись без комментариев.
Василий НЕДОСЕКИН.
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РОССИЯ ГЛАЗАМИ
зарубежной прессы

Разогнались
и… ворвались в элиту
ЗНАЙ НАШИХ!

- У Димы – это «золотой» се-
зон, - сказал на чествовании
триумфатора в Музее спорта
его тренер Борис Рузин.Борис Рузин.Борис Рузин.Борис Рузин.Борис Рузин. – Он
выложился на все сто про-
центов, и результат имеет впол-
не адекватный вложенному
труду.

- Совсем недавно в такое
почти не верилось, - добавил
там же начальник областного
спортуправления Павел Бряз-Павел Бряз-Павел Бряз-Павел Бряз-Павел Бряз-
гунов.гунов.гунов.гунов.гунов. – Чтобы относительно
южный город Воронеж поднял-
ся на такие высоты в зимнем
виде спорта. Но у Дмитрия еще
не полный комплект наград, у
него есть все основания на
олимпийское «золото»…

Ну а своеобразный итог на
торжествах подвел директор
школы высшего спортивного
мастерства Евгений Узберг:Евгений Узберг:Евгений Узберг:Евгений Узберг:Евгений Узберг:

- Сработали все составляю-
щие: высококвалифицирован-
ный тренер, по спортивному
злой на победы спортсмен,
дальновидный руководитель
Федерации бобслея России –
в совокупности эти обстоятель-
ства и привели нас к сегодняш-
нему чествованию героя. Бу-
дем верить, что Дмитрий и его
партнеры по бобу-четверке
благополучно докатят до Олим-
пиады-2006 и, счастливые,
взойдут на пьедестал.

Похоже, уже сейчас (а не в конце декабря) можно
назвать имя лучшего воронежского спортсмена 2005
года. Очень трудно поверить, что кто-нибудь из великих
земляков – Саутин, Попова, Ткач, Крюков – в течение
10 месяцев смогут хотя бы повторить результат
Дмитрия Степушкина, не говорю уж об его улучшении.
Обладатель Кубка мира и серебряный призер чемпиона-
та мира?! При этом в мае пройдет еще и летний чемпио-
нат мира по боб-стартам, на который русская четверка –
Зубков, Степушкин, Голубев и Селиверстов – поедет
в качестве главных фаворитов. Глядишь, и оттуда
вернутся с медалями.

Еще раз подчеркну - Дмит-
рий вернулся из Калгари с чем-
пионата мира, где на бобе-чет-
верке завоевал с партнерами
серебряную медаль, опередив
третий экипаж на три сотых
секунды. Только что с доро-
ги, «не остывший» от стартов и
перелета по маршруту Канада
– Россия, он попал под пере-
крестный «обстрел» журнали-
стов.

- Мы и первое место могли
занять, - сказал он, широко улы-
баясь, - хотя планировалось
третье.

- А как воспринимать сло-- А как воспринимать сло-- А как воспринимать сло-- А как воспринимать сло-- А как воспринимать сло-
ва того же Зубкова коррес-ва того же Зубкова коррес-ва того же Зубкова коррес-ва того же Зубкова коррес-ва того же Зубкова коррес-
понденту «Спорт-Экспресса»:понденту «Спорт-Экспресса»:понденту «Спорт-Экспресса»:понденту «Спорт-Экспресса»:понденту «Спорт-Экспресса»:
дескать, «серебро» нам до-дескать, «серебро» нам до-дескать, «серебро» нам до-дескать, «серебро» нам до-дескать, «серебро» нам до-
сталось по счастливой слу-сталось по счастливой слу-сталось по счастливой слу-сталось по счастливой слу-сталось по счастливой слу-
чайности?чайности?чайности?чайности?чайности?

- Дело вот в чем. В нашей
машине коньки одни на все
случаи жизни. У конкурентов
на каждый случай отдельные.
Мороз там или оттепель, солн-
це или ветер, снег или дождь –
разные коньки, понимаете. В
зависимости от погоды сопер-
ники их меняют, чтобы ей соот-
ветствовать. А у нас одни и те
же.  Так что, случайности свя-
заны с погодой.

- А что там с твоим растя-- А что там с твоим растя-- А что там с твоим растя-- А что там с твоим растя-- А что там с твоим растя-
жением левого бицепса пос-жением левого бицепса пос-жением левого бицепса пос-жением левого бицепса пос-жением левого бицепса пос-
ле первого старта?ле первого старта?ле первого старта?ле первого старта?ле первого старта?

- Это вторая причина, из-за
которой мы не смогли претен-
довать на «золото». А может, и
вообще на медаль, потому что
в оставшихся трех заездах я
сделался как бы «одноруким».
Разбег у нас получался не та-
ким быстрым, как, скажем, на
заключительных этапах Кубка
мира, который мы в итоге за-
воевали. Но на общем настрое
моя травма не сказалась, мы
страшно рвались в призеры, и,

в общем-то, думали, что «брон-
зу» взять вполне по силам. По-
лучилось «серебро», и мы сча-
стливы.

- Травма как случилась?- Травма как случилась?- Травма как случилась?- Травма как случилась?- Травма как случилась?
Кто виноват – обстоятель-Кто виноват – обстоятель-Кто виноват – обстоятель-Кто виноват – обстоятель-Кто виноват – обстоятель-
ства или сам Степушкин?ства или сам Степушкин?ства или сам Степушкин?ства или сам Степушкин?ства или сам Степушкин?

- Нервы были так напряже-
ны, что только себя могу ви-
нить. Разгоняющие должны
действовать синхронно – это
же 225 килограммов металла,
их надо толкнуть одновремен-

но, и тогда вес машины рас-
пределяется на всех поровну.
А я на какие-то доли секунды
опередил партнеров, то есть
взял на себя эти два с лишним
центнера. Маленького сбоя
хватило, чтобы в дебюте фини-
шировать на четвертой пози-
ции, но мы никак не хотели в
итоге оказаться за чертой при-
зеров. Четвертое место для нас
– это все равно что десятое.

- Кому из четверки экипа-- Кому из четверки экипа-- Кому из четверки экипа-- Кому из четверки экипа-- Кому из четверки экипа-
жа труднее - пилоту, боковымжа труднее - пилоту, боковымжа труднее - пилоту, боковымжа труднее - пилоту, боковымжа труднее - пилоту, боковым
разгоняющим или тебе, зад-разгоняющим или тебе, зад-разгоняющим или тебе, зад-разгоняющим или тебе, зад-разгоняющим или тебе, зад-
нему разгоняющему?нему разгоняющему?нему разгоняющему?нему разгоняющему?нему разгоняющему?

- Всем нелегко. Боковым, к
примеру, тяжело запрыгнуть в
боб после разгона – скорость
уже 65 километров в час. А у
меня больше всего функций. По
моей команде «Хоп!» начинает-
ся движение. Мне же и ручки
боба надо завернуть, когда я
запрыгиваю в машину, и тор-
мозить тоже моя обязанность
– тормозной путь 200 метров.

- Дима, на сегодня ты, по- Дима, на сегодня ты, по- Дима, на сегодня ты, по- Дима, на сегодня ты, по- Дима, на сегодня ты, по
сути, сильнейший задний раз-сути, сильнейший задний раз-сути, сильнейший задний раз-сути, сильнейший задний раз-сути, сильнейший задний раз-
гоняющий – Кубок мира ваш,гоняющий – Кубок мира ваш,гоняющий – Кубок мира ваш,гоняющий – Кубок мира ваш,гоняющий – Кубок мира ваш,
«серебро» чемпионата мира«серебро» чемпионата мира«серебро» чемпионата мира«серебро» чемпионата мира«серебро» чемпионата мира
ваше… Между тем комплек-ваше… Между тем комплек-ваше… Между тем комплек-ваше… Между тем комплек-ваше… Между тем комплек-
ция у тебя далеко не самаяция у тебя далеко не самаяция у тебя далеко не самаяция у тебя далеко не самаяция у тебя далеко не самая
мощная среди коллег – отку-мощная среди коллег – отку-мощная среди коллег – отку-мощная среди коллег – отку-мощная среди коллег – отку-
да же в тебе такая сила?да же в тебе такая сила?да же в тебе такая сила?да же в тебе такая сила?да же в тебе такая сила?

- У меня, наверное, желания
больше, чем у многих других
разгоняющих. И потом – я же
бывший легкоатлет, специалист
по бегу и прыжкам в длину. Не-
спроста, наверное, говорят,
если в легкой атлетике не до-
бился выдающихся результа-
тов, иди в бобслей. Там можешь
компенсировать свои неудачи.

В беседу вступает тренер
Борис Рузин:Борис Рузин:Борис Рузин:Борис Рузин:Борис Рузин:

- У Дмитрия все есть в необ-
ходимую меру. Кто-то мощнее,
кто-то сильнее или, может

быть, резче, что на старте очень
важно. А у него все это вместе
взятое и доведенное до гармо-
ничного состояния. Тот случай,
когда все по правилам, по ред-
кому природному исключению,
плюс всегда работает голова.
Не упрямится, не зацикливает-
ся, а думает. Поэтому я жду
дальнейшего его прогресса
как в составе экипажа-четвер-
ки, так и двойки. Потенциал у
него – выше крыши.

- Борис Анатольевич, ког-- Борис Анатольевич, ког-- Борис Анатольевич, ког-- Борис Анатольевич, ког-- Борис Анатольевич, ког-
да вы поверили, что из Сте-да вы поверили, что из Сте-да вы поверили, что из Сте-да вы поверили, что из Сте-да вы поверили, что из Сте-
пушкина получится выдаю-пушкина получится выдаю-пушкина получится выдаю-пушкина получится выдаю-пушкина получится выдаю-
щийся бобслеист?щийся бобслеист?щийся бобслеист?щийся бобслеист?щийся бобслеист?

- Я как-то не думаю, что полу-
чится из того или иного челове-
ка, активно занявшегося
спортом. Я привык помогать
всем, кто ко мне обращается.
По опыту работы в легкой атле-
тике знал немало случаев, ког-
да данных никаких, а бежит,
показывает хорошие результа-
ты. Приставить меня к бобслею
– это идея Узберга. Он убедил,
хотя я ни в каких снах не пред-
ставлял себя на поприще зим-
него вида спорта. Так, мол, и
так, есть парень, у которого есть
все данные для большого
спорта, ему необходим настав-
ник. Я взялся за парня, и он
попер. В прошлом году на ап-
рельской конференции трене-
ров-бобслеистов в Москве вы-
ступил с речью, сказал по пово-
ду ближайших результатов на
предстоящих чемпионате Евро-
пы, этапах Кубка мира. Меня
восприняли с недоумением, от-
куда, мол, у него такой опти-
мизм (даже современной трас-
сы в России нет). Большинство
ведь меня не знало, а кто знал,
тот – по успехам в легкой атле-
тике. В результате оказалось
по-моему, и теперь посмотрю
на тех же тренеров через месяц
на такой же конференции. У
меня уже шесть человек, кроме
Димы. Он, конечно, лидер, на
него все равняются, но скучать
ему не придется. Все с явным
потенциалом, все могут впос-
ледствии претендовать на мес-
та в сборной России.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

На пути к футбольному зениту
Во-первых, он следует к своей цели

тем же методом, что и Колосков, –
объезжает регионы России, знакомит-
ся с футбольными хозяйствами на мес-
тах, подтекстом чего является своеоб-
разная агитация за самого себя. Ос-
тальные кандидаты в «путешествиях от
Москвы до самых до окраин» незаме-
чены.

Во-вторых, он чуть ли не под копирку
обозначает болевые точки российско-
го футбола (под колосковскую копирку,
имеется в виду), многие из которых при
бывшем президенте РФС пришли в ту-
пик, а при возможном восседании в
опустевшее кресло Мутко могут выйти
из этого самого тупика. В частности,
кампания по выдвижению на пост глав-
ного тренера сборной России иностран-
ного специалиста, которая имеет мес-
то на протяжении последнего четырех-
летия, неизменно упиралась в Вячес-
лава Ивановича, а Виталий Леонтье-
вич на сей счет неизменно отвечает: «А
почему бы и нет. Только его надо тща-
тельно поискать». И ссылается на соб-
ственный опыт, когда он, будучи прези-
дентом питерского «Зенита», пригласил
чеха Петржелу, который не только уме-
лый наставник, но и по духу, по мен-
тальности соответствует северной сто-
лице государства Российского.

В-третьих, Мутко собственным умом
и организаторскими качествами въез-
жал в рыночную экономику со своим
«Зенитом» и сделал его одним из самых
заметных в стране и твердо стоящих на

Становится очевидным, что именно Виталий Мутко, бывший президент ФК «Зенит», наиболее
реальная кандидатура на вакантное место президента Российского футбольного союза, которое

стало таковым после ухода в отставку (по собственному желанию) Вячеслава Колоскова
хозяйства, на фоне которой уходящий в
отставку Колосков назначает себе по-
жизненную пенсию в размере 80 ты-
сяч рублей ежемесячно?

Отвечал кандидат в президенты в
такой манере, что на первую часть воп-
роса ответ просматривался следующий:
вряд ли когда футбол в России будет
рентабельным. А по поводу Колоскова
– мол, еще не знает деталей, но, чтобы
таких вещей не возникало, надо делать
программу развития футбола именно го-
сударственной.

Немаловажную роль в возможной
победе Мутко на выборной конферен-
ции РФС 2 апреля, безусловно, может
сыграть вся его биография. Родился в
1958 году в Краснодарском крае, с от-
личием закончил речное училище в
Ленинградской области и, побороздив
на судах северо-западного речного па-
роходства в качестве матроса-мотори-
ста, занялся карьерой. Учеба в институ-
те водного транспорта, в университете
на юридическом факультете, обще-
ственная работа, кипучая жизненная
энергия…

Сколько у Мутко нынче должностей
– на десятерых хватит. Ну а работа в
Совете федераций в качестве предсе-
дателя комиссии по делам молодежи и
спорту и вовсе дает основание пола-
гать на удачное восхождение Виталия
Леонтьевича на эрфээсовский Олимп.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

ногах. Почему и стал своеобразной ви-
зитной карточкой его тезис в сегодняш-
них поездках по стране относительно
приоритета национальной сборной. «Ее
успех, - говорит он, - зиждется на четы-
рех составляющих – экономике, орга-
низации, главном тренере и подборе
игроков».

Но все же главным (или первым) его
тезисом является строительство фут-
больных полей в стране и развитие мас-
сового футбола. Мутко намеревается
вовлечь армию детишек в самый попу-
лярный вид спорта, разработав совме-
стно с руководителями региональных
футбольных федераций государствен-
ную программу развития футбола (при

Колоскове государство оставалось в
стороне от темы). Вот что он сказал 9
марта на пресс-конференции в Музее
спорта Воронежской области: «Элемен-
том футбольной программы может стать
строительство хотя бы по одному полю
в каждом субъекте Федерации или, ска-
жем, строительство в стране 100 полей
в год. Если за 3 года мы это сделаем, то
значительно изменим ситуацию в це-
лом по России. Все это можно осуще-
ствить в рамках акции под условным
названием «Подарим детям стадион»,
которую бы профинансировали из
средств РФС, а также бюджета и за счет
крупного бизнеса»… То есть желание
миллионов мальчишек и девчонок за-
ниматься футболом совпало бы, таким
образом, с возможностью, и собствен-
ные таланты стали бы десятками и сот-
нями пополнять профессиональные
клубы.

Говорит он как заправский зампо-
лит, реакция на вопросы мгновенная,
отвечает без промедления и пауз. Прав-
да, очень дипломатично. То ли питер-
ская школа сказывается, то ли полити-
ческий момент учитывается – пока не
избрали президентом, нечего, мол, на-
зывать черное черным, а белое белым.
Полутона надо иметь в виду… Особен-
но отчетливо проявилось его диплома-
тическое качество при ответе на воп-
рос репортера из зала: можно ли в пер-
спективе сделать футбол в России рен-
табельным и как Мутко прокомменти-
рует нищету нынешнего футбольного

Третью конт-
рольную игру
последнего
предсезонного

сбора в Турции «Факел»
провел с командой «Урал»
и взял верх – 1:0.

Гол на счету Лужникова, ко-
торого внимательные болель-
щики могли запомнить как луч-
шего бомбардира зоны «Юг»
прошлогоднего чемпионата
России среди команд второго
дивизиона (форвард ставро-
польского «Динамо»). Вполне
возможно, что он сможет за-
нять вакантное место на пози-
ции забивающего, возникшее
в «Факеле» с потерей Уздено-
ва. Возвращаясь к голу, можно
подчеркнуть, что создала его
тройка новичков, просматри-
ваемых Александром Ирхиным
на заключительном этапе под-
готовительного цикла. Абра-
мидзе сделал передачу на
фланг Савельеву, последний
прострелил вдоль ворот, ну а
набегавший Лужников головой
нанес разящий удар. Следует
обнародовать состав, в кото-
ром пребывала на поле наша
команда, ибо он на 90 процен-
тов тот, который будет старто-
вать в чемпионате России: Ас-
тахов, Гордеев, Абрамидзе,
Д.Смирнов, Горин, Котовенко
(Савельев, 46), Щеголев, Дег-
тярев, Лунгу (Елышев, 46), Пир-
ву (Лужников, 46), Бондаренко
(Прокопенко, 46).

Румын Пирву, а также Кова-
ляускас и Клицов, что называ-
ется, за дальнейшей ненадоб-
ностью сразу после матча вы-
были из расположения «Факе-
ла». 13 марта пройдет спарринг
с махачкалинским «Анжи», а на
16-е число намечен последний
контрольный поединок после-
днего предсезонного сбора,
вот только до конца неясно, кто
будет соперником –  владимир-
ское «Торпедо», с которым про-
водились не до конца вразуми-
тельные переговоры (со сторо-
ны автозаводцев), или какая-
то другая команда.

17 марта воронежцы воз-
вращаются домой и продолжа-
ют тренировки в том режиме,
которого требует старт чемпи-
оната страны. А на 25 марта в
центре культуры и бизнеса
«АПЕКС» на 18 часов 30 минут
намечена традиционная встре-
ча  руководства клуба и футбо-
листов команды с болельщи-
ками.

Юрий ПЕТРОВ.

Новичок
с «Юга»

Горбачев на родине
никому не нужен

Беседа корреспондента французско-
го Radio France InternationaleRadio France InternationaleRadio France InternationaleRadio France InternationaleRadio France Internationale Филип-
па Лекаплена с собственным коррес-
пондентом в Москве Жан-Фредерик
Сомоном.

Вопрос:Вопрос:Вопрос:Вопрос:Вопрос: С момента начала горба-
чевской «перестройки» прошло 20 лет.
Помнит ли сегодня в России кто-нибудь
об этой дате?

Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.: Точной датой начала корен-
ного реформирования советского государства можно считать
10 марта - день, когда умер Генеральный секретарь ЦК КПСС
Черненко. На его место и заступил Михаил Горбачев, самый
молодой из членов Политбюро ЦК КПСС, прагматичный ре-
форматор, уже в то время понимавший, что СССР находится на
последнем издыхании. Экономика страны не выдерживала
ни конкуренции со стороны ведущих экономических мировых
держав, ни участия в «звездных войнах» Рональда Рейгана.
Горбачев опасался, что они приведут к полному и неизбежно-
му краху советской системы.

Вопрос:Вопрос:Вопрос:Вопрос:Вопрос: В чем конкретно заключалась «перестройка»?
Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.: В 80-х годах целью Горбачева была кардинальная

реорганизация СССР, а совсем не его развал, как некоторые
пытаются представить сегодня. Горбачев начал внедрять прин-
ципы рыночной экономики: появились «кооперативы», первые
частные предприятия в стране. В политическом плане появи-
лось такое понятие, как «гласность» - свобода слова.

Вопрос:Вопрос:Вопрос:Вопрос:Вопрос: Кажется, что с момента отставки и до настоящего
времени Горбачев так и не понял, почему же он оказался за
бортом большой политики...

Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.: Да, это так. Он очень сожалел, что ему на смену
пришел Борис Ельцин, который стал одним из инициаторов
развала СССР. В своем недавнем заявлении Горбачев под-
черкнул, что отказывается усматривать какую-либо связь
между проводимой им политикой «перестройки» и дальнейши-
ми действиями его преемника.

Вопрос:Вопрос:Вопрос:Вопрос:Вопрос: Каковы отношения между Михаилом Горбачевым
и нынешним Президентом Владимиром Путиным?

Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.: В своем выступлении, посвященном 20-летию «пе-
рестройки», Горбачев заявил, что между путинской Россией и
горбачевским СССР «лежит целая пропасть»: ценности и заво-
евания «перестройки», а именно гласность, демократия, от-
крытость, утрачены. Резкой критике Горбачев подверг соци-
альную реформу по монетизации льгот.

Вопрос:Вопрос:Вопрос:Вопрос:Вопрос: Как реагируют «люди улицы» на сегодняшние заяв-
ления Горбачева? Они им нравятся или они остаются индиф-
ферентны?

Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.:Ж-Ф.С.: Я полагаю, что русские никогда не простят Горба-
чеву того, что он разрушил у них веру в СССР как сверхдержа-
ву. Русские тоскуют по периоду расцвета и всемирного вели-
чия СССР.

Женщины играют
видную роль в бизнесе

«Пожалуй, ни одна российская бизнес-леди не сделала
такой головокружительной карьеры, как редактор журнала
«Vogue» Алена Долецкая, - пишет на этой неделе американ-
ский Christian Science MonitorChristian Science MonitorChristian Science MonitorChristian Science MonitorChristian Science Monitor. - Путь г-жи Долецкой к верши-
нам бурно развивающейся модной индустрии в России начи-
нался в обшарпанных коридорах советских вузов и закончил-
ся в роскошном офисе-пентхаусе с видом на Кремль.

Ее чудесное превращение из преподавателя лингвистики
в редактора глянцевого журнала свидетельствует об ошелом-
ляющих новых возможностях, открывшихся перед женщина-
ми в России, где сегодня появилась целая плеяда женщин,
добившихся успеха в предпринимательстве и профессиональ-
ной деятельности. Эти успехи очевидны, стоит лишь зайти в
любой из московских дорогих суши-баров: в обеденный пере-
рыв там можно увидеть множество женщин в костюмах от
известных модельеров. Эти успехи замечаешь, глядя на пас-
сажиров первого класса на международных авиарейсах, по-
сетительниц фитнес-клубов: о них свидетельствует даже про-
цветающий бизнес хирургов-косметологов.

Более 40 процентов малых предприятий в России принад-
лежат женщинам, утверждает Татьяна Черторицкая, предсе-
датель организации «Женский социал-демократический кон-
гресс». «Число женщин, занимающих руководящие посты в
бизнесе, растет, а число мужчин - остается без изменений, -
отмечает она.

Если в бизнесе женщины добиваются немалого успеха, то
в политике ситуация иная. Количество женщин среди депута-
тов Государственной Думы неуклонно снижается - сегодня они
составляют лишь около 7 процентов».

«По словам экспертов, процветание, преобразившее жизнь
некоторых женщин, в основном москвичек, пока не затронуло
подавляющего большинства россиянок. По данным исследо-
вания, проведенного социологическим агентством «РОМИР
Мониторинг», из 15 процентов самых бедных россиян 68 про-
центов составляют женщины. Многие из них - высокообразо-
ванные специалисты, чьи навыки остаются невостребован-
ными в новых экономических условиях.

«Ценности в обществе диаметрально изменились, - отме-
чает Евгения Ванина из Института востоковедения РАН (она
является видным специалистом по истории Индии, свободно
говорит на хинди и английском, но получает всего 4000 руб-
лей в месяц). - Некоторые женщины сегодня могут разбога-
теть, занимаясь пиаром, модельным бизнесом или рекламой,
но врач, профессор или фабричная работница не в состоянии
даже свести концы с концами», - цитирует Christian ScienceChristian ScienceChristian ScienceChristian ScienceChristian Science
MonitorMonitorMonitorMonitorMonitor.

� Борис Рузин и Дмитрий Степушкин.Борис Рузин и Дмитрий Степушкин.Борис Рузин и Дмитрий Степушкин.Борис Рузин и Дмитрий Степушкин.Борис Рузин и Дмитрий Степушкин.

Лев Трахтенберг
получил 3,5 года

Федеральный окружной суд Манхэттена приговорил в чет-
верг нью-йоркского импресарио, уроженца Воронежа Льва
Трахтенберга (о котором уже писала «Коммуна») к 3,5 года
тюремного заключения за вступление в преступный сговор с
целью вымогательства денег у россиянки, работавшей в аме-
риканском стриптиз-клубе.

В качестве пострадавшей в этом деле фигурировала быв-
шая воронежская учительница Анна Будакова, которой по
решению судьи Дениз Коут теперь полагается денежная ком-
пенсация в размере 10 тысяч долларов.

В обвинительном заключении говорится, что Трахтенберг
вместе с сообщниками привез ее в США как члена «междуна-
родно признанной российской труппы», а на самом деле с тем,
чтобы определить ее на работу в стриптиз-клуб.

Женщина должна была отдавать им по 200 долларов в
день, а когда она не сумела заработать танцами необходимую
сумму, ее заставили заниматься проституцией.

Первоначально Трахтенберг категорически отрицал свою
вину, однако в итоге заключил сделку с прокуратурой, рассчи-
тывая получить сравнительно небольшой срок. Причину изме-
нения своей позиции он сообщить не смог, пообещав «все
рассказать когда-нибудь впоследствии».

«Как только сяду в тюрьму, возьмусь за написание одной
или даже нескольких книг, которые уже сейчас ждут в двух
издательствах в Москве. Плюс буду пописывать в русские
газеты. Тогда вы поймете все до конца», - сказал Трахтенберг.

По аналогичному делу, возбужденному в штате Нью-Джер-
си, Трахтенберг, его бывшая жена Виктория Ильина и их зем-
ляк Сергей Мальчиков были арестованы в августе 2002 года.
С тех пор известный в Нью-Йорке организатор гастролей
российских исполнителей и театральных коллективов нахо-
дится под домашним арестом.

Мальчиков признал себя виновным еще в августе прошлого
года, подписав соглашение о сотрудничестве с прокуратурой.
Ильина по-прежнему настаивает на своей невиновности. Те-
перь Трахтенбергу предстоит в апреле вынесение приговора в
Нью-Джерси, где он признал себя виновным по первому делу.

Этот приговор, судя по оценкам как защиты, так и обвине-
ния, составит 5 лет и, скорее всего, поглотит меньший по сроку
нью-йоркский. Пока же судья Коут распорядилась, чтобы Трах-
тенберг прибыл в тюрьму Манхэттена для начала отбытия
заключения 6 мая.

По материалам inoСМИ.ru, Inopressa.ru, NEWSru.com
подготовил Юрий ШАМИН.
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На то и «Медведи»
Второй матч финального этапа чем-
пионата России по гандболу  среди
мужских команд суперлиги воро-
нежская «Энергия» проводила в гос-

тях с прошлогодним победителем чемпиона-
та страны (и самым реальным претендентом
на победу в этом году) «Чеховскими медведя-
ми».

Подопечные Владимира Максимова, вернув-
шегося на пост главного рулевого сборной России
после ее провала на чемпионате мира, настолько
выше всех  остальных соперников по турниру,
что даже «маленькие мишки», как называют дуб-
леров основной команды, в этом сезоне могут по-
пасть в призеры соревнований, в то время, как
воронежские «энергетики» - яркий творческий
коллектив, недавно представлявший страну в ев-
ротурнирах, испытывает огромные финансовые
трудности, не позволяющие ему не то что рассчи-
тывать на место в первой тройке лучших россий-
ских клубов, но даже строить какие-то планы на
завтрашний день. Молодцы, что не поддаются
унынию, что выходят на площадку и бьются до
последней секунды, но для больших успехов это-
го явно недостаточно. «Медведям» наши земляки
уступили – 25:37.

Теперь в турнире наступает почти месяч-
ный перерыв, связанный с международными вы-
ступлениями основной и молодежной сборных
страны, а 7 апреля у себя дома «Энергия»
принимает волгоградский «Каустик», едва ли не
главного своего конкурента в борьбе за пятое
место, дающее право выступать в одном из евро-
турниров.

Юрий МИХАЙЛОВ.

Подрастают мастера
Воронежская школа прыжков в воду
не перестает радовать своими успеха-
ми. Судя по результатам, растет дос-
тойная смена Дмитрию Саутину и дру-

гим легендарным спортсменам столицы Чер-
ноземья.

На состоявшихся в Афинах международных
соревнованиях среди юниоров «Кубок Вирджинии»
честь России защищали воронежские прыгуны в
воду Кирилл Сивинцев и Диана Чаплиева. Воспи-
танники тренера Михаила Фильцова состязались
в прыжках с трамплина и с вышки. А в итоге при-
везли домой шесть кубков, завоеванных в обоих
видах программы.

   Мария ЕЛФИМОВА.

На «Олимпике» - медицина
Медицинские работники области не
только борются за улучшение каче-
ства обслуживания своих пациентов,
но и демонстрируют пример здоро-

вого образа жизни.
В спорткомплексе «Олимпик» прошли лыжные

соревнования за командное первенство среди ле-
чебно-профилактических учреждений области и
города. Итоги подводились отдельно среди жен-
щин и мужчин.

Среди областных ЛПУ первые места заняли ко-
манды областной клинической больницы №1, сре-
ди городских - первенствовали лыжники и лыж-
ницы больницы №8. Женская команда Каширс-
кой центральной районной больницы показала
лучшие результаты среди районных ЛПУ, а у муж-
чин в этой подгруппе быстрее коллег преодолели

дистанцию представители Рамонской ЦРБ. Среди
муниципальных учреждений здравоохранения не
было равных мужской и женской командам Воро-
нежского базового медицинского колледжа.

Надежда СУВОРИНА.

Убежали от зимы
В Воронеже, в рамках областной круг-
логодичной спартакиады профсою-
зов, прошли соревнования по лыж-
ным гонкам.

По традиции состязания проходили в двух воз-
растных группах. В итоге среди женщин самыми
быстрыми оказались Татьяна Климова («Воронеж-
сельмаш») и Елена Романченко («Буран», ВАСО). А
среди мужчин не было равных Алексею Горину
(обком профсоюза работников госучреждений) и
Игорю Плотникову (обком профсоюза образова-
ния). Победу в командном зачете одержал обком
профсоюза работников госучреждений (председа-
тель Тамара Кузнецова). Второе и третье места
соответственно заняли обком профсоюза работ-
ников народного образования и науки (председа-
тель Тамара Бирюкова) и обком профсоюза работ-
ников радиоэлектронной промышленности (пред-
седатель Николай Колготин).

Юрий КУЧЕРЕНКО.

Это последняя прижизненная заметка наше-
го коллеги и товарища Юрия Петровича Куче-
ренко – в ночь на пятницу, 11 марта, отказало
сердце. Пятьдесят лет – далеко не возраст, что-
бы покидать этот мир, но судьбу не проведешь.

Вечная память и наши соболезнования род-
ным и близким.
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КРС

Тел. (08439)
4-05-09, доб. 115.
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ОАО «ОБНИНСКИЙ
КОЛБАСНЫЙ ЗАВОД»
(101 километр Киевского шоссе)

закупает

свинейи
(живым весом)

а также гибридные

СЕМЕНА
ПОДСОЛНЕЧНИКА
молдавской
селекции.

Воронежская область,
Панинский район, р.п.Перелешинский.

Телефон (07344) 5-14-87.
E-mail: semzavod@vmail.ru

ПЕРЕЛЕШИНСКИЙ
СЕМЕННОЙ ЗАВОД

СЕМЕНА
сахарной свеклы,

реализует инкрустированные
и дражированные

реализует

ОНО ОПХ ВНИИСС

Телефоны: (07340)
2-11-70, 2-11-50, 2-10-40.

     горох сорт ЭЙФЕЛЬ
                    (Германия, Дания),

     горох Рамбел
           (оригинальные семена),

     пивоваренный ячмень
сортов ТЮРИНГИЯ (Германия),
                            МИК-1,

     яровая пшеница
                  сорт ПРОХОРОВКА.
Цены договорные, возможен бартер.
Товар сертифицирован.

ЭЛИТНЫЕ СЕМЕНА:

Адрес, телефон, дата подписки

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 394036, г. Воронеж,
ул. Комиссаржевской, 4-а. Тел. 39-00-87.

ТАЛОН  УЧАСТНИКА  ПРИЗОВОЙ  ПОДПИСКИ

Фамилия, имя, отчество

          .         .2005 г.

��

��

2005

2005

121110987

121110987

Подписавшись
на «Коммуну»
вы всегда будете
в выигрыше, потому
что «Коммуна» - это:

1 марта стартовала подписка на газету «Коммуна» на второе
полугодие 2005 г. по ценам первого полугодия текущего года.

Актуальная газета, доступная каждому!

Подписавшись на «Коммуну», вы получаете возможность
принять участие в розыгрыше ценных призов. В текущем
полугодии розыгрыши призов будут проходить по итогам
каждого месяца, то есть в конце марта, апреля, мая и июня.

Для тех, кто раньше подпишется на «Коммуну» и пришлет
талон участника, шансы получить ценный приз возрастают
в четыре раза!

Подписаться на «Коммуну» можно в любом отделении по-
чтовой связи. Почтальон может оформить подписку на дому,
если вы сделаете соответствующую заявку.

Наши подписные индексы: 51156 – для постоянных под-
писчиков (стоимость полугодового комплекта - 228 руб. 90
коп.), 51160 - для индивидуальных подписчиков (234 руб.).

� широкая панорама
событий в мире,
стране, Централь-
ном Черноземье
и Воронежской
области;

� компетентное
мнение по акту-
альным проблемам
известных ученых,
политиков, госу-
дарственных и
общественных
деятелей;

� авторитетные
консультации,
полезные советы
на все случаи
жизни;

� занимательная
и развлекательная
информация;

� полная
телепрограмма.

ГЛАВНОЕ ФИНАНСОВОЕ
УПРАВЛЕНИЕ ПРИГЛАШАЕТ К УЧАСТИЮ

В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

АДМИНИСТРАЦИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРЕДМЕТ КОНКУРСА:
Выбор подрядной организации на выполнение  капитально-

го ремонта Бобровской специальной (коррекционной) шко-
лы-интерната для детей сирот и детей, оставшихся без попе-
чения родителей, с отклонениями в развитии.

УСЛОВИЯ И СРОКИ:
Условия оплаты – по факту производства работ по мере

поступления средств из бюджета,  в соответствии с государ-
ственным контрактом.

Срок выполнения работ – 3 квартал 2005 г.
Источник финансирования – бюджет Воронежской области.

ИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГАНИЗАТОРЕ КОНКУРСА:
Главное финансовое управление администрации Воронеж-

ской области
Фактический адрес: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12,

Управление областного заказа Главного финансового уп-
равления, отдел подготовки и проведения торгов, к. 521.

Тел./факс (0732) 39-02-33.
E-mail: gfu-2@fin1.vrn.ru
Ответственный исполнитель: Бавыкина М.М., Петрова С.Г.

ИНФОРМАЦИЯ О ГОСУДАРСТВЕННОМ ЗАКАЗЧИКЕ:
Главное управление образования администрации Воронеж-

ской области.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12.
Тел.: (0732) 55-19-54, 55-99-26.
Ответственный: Дятлова С.В.

ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ:
Конкурсная документация предоставляется бесплатно по

адресу организатора.
Дата и место проведения конкурса – 28 апреля 2005 г. по

адресу организатора.
Дата и время окончания приема заявок – 27 апреля

2005 г., 13.00. по адресу организатора.
Срок заключения государственного контракта - в течение

10 дней с момента подведения итогов конкурса.

Критерии оценки предложений претендентов:     минималь-
ная цена, качество применяемых материалов, соблюдение
технологии работ в соответствии со СНиП, ГОСТ,  ТУ, гарантии
качества, срок выполнения работ, деловая репутация.

Дополнительные условия и требования приведены в кон-
курсной документации.

В конкурсе могут принять участие любые юридические
лица, зарегистрированные на территории России, имеющие
право на производство работ, указанных  в конкурсной доку-
ментации, представившие обеспечение конкурсной заявки и
подавшие в установленном порядке заявку на участие в кон-
курсе.

Квалификационные требования к участникам конкурса при-
ведены в конкурсной документации.

Заявки, несвоевременно представленные, неполные, со-
держащие недостоверные сведения, оформленные с нару-
шением требований, не имеющие обеспечения, к конкурсу не
допускаются.

ГЛАВНОЕ ФИНАНСОВОЕ
УПРАВЛЕНИЕ ПРИГЛАШАЕТ К УЧАСТИЮ

В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

АДМИНИСТРАЦИЯ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРЕДМЕТ КОНКУРСА:
Выбор подрядной организации на выполнение  капитально-

го ремонта объектов:
1) ГУЗ «Областная детская клиническая больница №1»;
2) ГУЗ «Областная детская клиническая больница №2»;
3) ГУЗ «Областная  клиническая инфекционная больница».

УСЛОВИЯ И СРОКИ:
Условия оплаты – по факту производства работ по мере

поступления средств из бюджета,  в соответствии с государ-
ственным контрактом.

Срок выполнения работ – по графику, представленному
государственным заказчиком.

Источник финансирования – бюджет Воронежской области.

ИНФОРМАЦИЯ ОБ ОРГАНИЗАТОРЕ КОНКУРСА:
Главное финансовое управление администрации Воронеж-

ской области
Фактический адрес: 394000, г. Воронеж, пл. Ленина, 12,

Управление областного заказа Главного финансового управ-
ления, отдел подготовки и проведения торгов, к. 521.

Тел./факс (0732) 39-02-33.
E-mail: gfu-2@fin1.vrn.ru
Ответственный исполнитель: Бавыкина М.М., Петрова С.Г.

ИНФОРМАЦИЯ О ГОСУДАРСТВЕННОМ ЗАКАЗЧИКЕ:
Главное управление здравоохранения администрации Во-

ронежской области.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Тел.: (0732) 55-43-40, 52-77-10.
Ответственный: Филимонов С.А.

ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ:
Конкурсная документация предоставляется бесплатно по

адресу организатора.
Дата и место проведения конкурса – 28 апреля 2005 г. по

адресу организатора.
Дата и время окончания приема заявок –  27 апреля

2005 г., 13.00. по адресу организатора.
Срок заключения государственного контракта - в течение 10

дней с момента подведения итогов конкурса.

Критерии оценки предложений претендентов:     минималь-
ная цена, качество применяемых материалов, соблюдение
технологии работ в соответствии со СНиП, ГОСТ,  ТУ, гарантии
качества, срок выполнения работ, наличие оборотных средств,
деловая репутация.

Дополнительные условия и требования приведены в конкур-
сной документации.

В конкурсе могут принять участие любые юридические
лица, зарегистрированные на территории России, имеющие
право на производство работ, указанных  в конкурсной доку-
ментации, представившие обеспечение конкурсной заявки и
подавшие в установленном порядке заявку на участие в кон-
курсе.

Квалификационные требования к участникам конкурса при-
ведены в конкурсной документации.

Заявки, несвоевременно представленные, неполные, со-
держащие недостоверные сведения, оформленные с наруше-
нием требований, не имеющие обеспечения, к конкурсу не
допускаются.

1. Мемориал павшим советским воинам (реконструкция), с. Гремячье,
Хохольский район Воронежской области.

2. Реконструкция реабилитационного центра для родителей с детьми
пансионата «Репное», г. Воронеж.

Источник финансирования – федеральный и областной бюджеты.
Срок поставки –  май  2005 г.  -   декабрь  2006 г.
Место поставки –  Воронежская область.

Заказчик /Организатор конкурса
ГУП Воронежской области «Объединенная дирекция капитального стро-

ительства и газификации».

Почтовый адрес:
 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 4, к. 901.
Телефон (0732) 72-77-41.
Контактное лицо – Маланяк Владимир Степанович
E-mail: buh@gas. vfsibintek.ru

Информация о конкурсе
Дата, время окончания приема заявок – 27  апреля  2005 г., 16:00.
Дата, время и место проведения конкурса – 28  апреля  2005 г., 15:00,

по адресу организатора конкурса.
Стоимость конкурсной документации – 1000 руб.
Конкурсная документация предоставляется по адресу организатора

конкурса.
Срок заключения контракта – в течение 20 дней после проведения

итогов конкурса.
Реквизиты для оплаты: ГУП ВО «Объединенная дирекция» ИНН

3664046720
Р/с №40602810900390000057 в Филиале «Воронежское Региональ-

ное Управление» ОАО АКБ «Московский Индустриальный Банк» г. Воронеж
К/с 30101810700000000895
БИК 042007895.

ПРИГЛАШЕНИЕ К УЧАСТИЮ
В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ

Форма собрания – совместное присутствие.
Начало собрания в 10 час.00 мин. Регистрация

участников проводится с 09.00 до 09.55 часов  по
предъявлении документа, удостоверяющего лич-
ность акционера (представителю акционера необ-
ходимо иметь доверенность на передачу  ему пра-
ва  на участие в собрании).

Список акционеров, имеющих право на участие в
общем собрании, составлен по данным реестра
акционеров по состоянию на 10 марта 2005 года.

ПОВЕСТКА ДНЯ
1.Избрание секретаря собрания.
2.Утверждение регламента собрания.
3.Избрание счетной комиссии.

Открытое акционерное общество коммерческий банк «Агроимпульс»
(г.Воронеж, пл.Ленина, д.3)

сообщает, что

ВНЕОЧЕРЕДНОЕ ОБЩЕЕ СОБРАНИЕ АКЦИОНЕРОВ БАНКА
состоится 31 марта 2005 года в помещении ОАО КБ «Агроимпульс» по адресу: г.Воронеж, пл.Ленина, д.3.

4. О предварительном одобрении сделок, в со-
вершении которых имеется заинтересованность.

5.Утверждение Положения о Совете директоров
ОАО КБ «Агроимпульс».

6.Утверждение Положения о Правлении ОАО КБ
«Агроимпульс».

Со всеми материалами и проектами документов
по вопросам повестки дня акционеры могут озна-
комиться в ОАО КБ «Агроимпульс» по адресу:г.Воро-
неж, пл.Ленина, д.3. в рабочие дни с 9 до 17 часов.
Телефон для справок 77-11-03.

Совет директоров ОАО КБ «Агроимпульс».

Лицензия N514 ЦБ РФ.

Оперативно. Возможен самовывоз.
(903) 650-08-39

ЗАКУПАЕМ
ЗЕРНОВЫЕ

СОБСТВЕННИКИ
ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ

общедолевой собственности СПК «Боевский»
Каширского р-на Воронежской обл. (38 чел.)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ
НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ

В НАТУРЕ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
в счет принадлежащих им земельных долей общей
пл. 199,12 га, находящихся в полевом севообороте

поле №6 – пл. 199,12 га для передачи в аренду
в КФХ «Надежда-1».

Возражения в течение месяца со дня публикации
по адресу: Каширский р-н, с. Боево,

ул.Пролетарская, 60.

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности колхоза «Братковский» Терновского района в количестве 850 человек

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
общей площадью 4350 га пашни для передачи их в аренду ЗАО «Заря» Терновского р-на.
Представитель собственников Пескова Антонина Петровна. Тел. 65-1-31. Факс 5-14-76.

ВЫДЕЛЯЮТСЯ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
в счет земельных долей граждан (3 доли) в праве общей долевой собственности ЗАО «Лиман» Панинского района из земель сельскохозяйственного назначения. Место расположения

выделяемых участков: поле № IVoK – 8,9 га и поле № IIIoK – 8,8 га. Представитель собственников Тарасов Ю.В., с.Первый Лиман Панинского р-на, Воронежской области.

СОБСТВЕННИКИ 108 ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности сельхозартели «Восток»

Аннинского р-на Воронежской обл.
ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ

ВЫДЕЛИТЬ В НАТУРЕ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ:
контур 15 – 111 га – для передачи в аренду

КФХ Воропаева Ю.М. – 28 долей;
контур 13 – 41 га, контур 14 - 54 га для передачи

в аренду КФХ Воропаева М.М. – 24 доли;
контур 31 – 51 га, контур 32 – 188 га для передачи

в аренду КФХ Воропаева Н.М. – 56 долей.
Рыночная стоимость выделяемых земельных участков не превышает

рыночную стоимость, остающуюся после выдела земельного
участка в расчете на единицу его площади.

Представитель собственников земельных долей
Вобликов Василий Николаевич.

Все возражения по местоположению выделяемых участков
и размеру компенсации направляются в двух экземплярах:

1-й - представителю собственников земельных долей по адресу:
396236, Воронежская обл.,  Аннинский р-н,

с.Рамонье, ул.Буденного;
2-й – в ГУЮ ВОЦГРПН Аннинский филиал по адресу:
п.г.т.Анна, ул.Коммунальная, д.80 в течение месяца

со дня публикации извещения.

Представитель Павлов А.В.,
действующий на основании доверенностей от 68 участников общей долевой собственности (68 долей),

уведомляет остальных участников общей долевой собственности
об их намерении выделить земельный участок

в счет земельных долей в праве общей долевой собственности с качественной оценкой выделяемого
земельного участка 4413 баллогектаров, с общей площадью 402 га, расположенного на территории бывших
земельных угодий ООО «Хоперское» с предполагаемым местоположением выделяемого земельного участка:
полевой севооборот № 1, поле № III рабочий участок № 1 – 92 га; рабочий участок № 2 – 60 га, поле № IV

рабочий участок № 2 – 88 га; рабочий участок № 3 – 63 га; рабочий участок № 4 – 99 га
с целью передачи в аренду КФХ «Павлов А.В.».

Возражения о местоположении выделяемого участка направлять и публиковать в течение месяца
в газете «Коммуна». Дополнительные данные можно получить у представителя собственников земельных долей

Павлова А.В., проживающего по адресу: Воронежская обл., Борисоглебский р-н, с.Танцырей,
ул.Делегатская, д.7. Тел. (254) 7-45-91.

ИЗВЕЩЕНИЕ
участников общей долевой собственности бывших земельных угодий

ООО «Хоперское» с.Петровское Борисоглебского р-на Воронежской обл.
о предполагаемом местоположении выделяемых участков в счет долей

СОБСТВЕННИКИ ЗЕМЕЛЬНЫХ ДОЛЕЙ
общей долевой собственности колхоза «Ленинский путь» Аннинского р-на Воронежской обл. (163 человека)

ИЗВЕЩАЮТ О СВОЕМ НАМЕРЕНИИ ВЫДЕЛИТЬ В НАТУРЕ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ
в счет 163 земельных долей в праве собственности на земельные участки из земель сельхозназначения.

Согласно материалам определения кадастровой цены земли

Рыночная стоимость выделяемых земельных участков не превышает рыночную стоимость остающегося после выдела земельного участка в расчете
на единицу площади. Представитель собственников земельных долей Сафонов И.И.: Воронежская обл., Аннинский р-н, с. Архангельское, ул.Свердлова.

Возражения от участников общей долевой собственности публикуются в течение месяца в газете «Коммуна».
Общее собрание собственников земельных долей состоится 12.04.2005 года в 10.00 в помещении ДК с.Островки.

для передачи в аренду
КХ Авдееву В.В.;

контур 23 3

гектары 82 127

контур 4 5 6 14 13

гектары 82 53 38 25 72
для передачи в аренду

КФХ «Восток» Сушкову А.И.;

контур 15 38

гектары 71 142
для передачи в аренду

КХ Якунину А.А.;

контур 10

гектары 90
для передачи в аренду

КХ Свиридову С.А.

Собственники земельных долей
общей долевой собственности СХА «Дружба»

Аннинского р-на Воронежской обл. (34 человека)

извещают о своем намерении
выделить в натуре земельные участки

в счет 34 земельных долей в праве собственности на земельные
участки из земель сельхозназначения. Согласно материалам

определения кадастровой цены земли

Возражения направлять представителю собственников
Данилову В.А.: Воронежская обл., Аннинский р-н, с.Никольское,

ул.Комсомольская, д.10.

контур 1

гектары 30

для передачи
в аренду КХ

Свиридову С.А.;

контур 1

гектары 140

для передачи
в аренду КХ

Данилову В.А.


